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cIdAdE 6

Na Reunião Ordinária do Plenário da Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) de quarta-feira (30), os deputados se 
pronunciaram sobre a necessidade de obras na BR-135, no Vale do Jequitinhonha/Mucuri. Também foi abordado o Projeto de Lei 
(PL) 2.508/21, que trata do acordo entre o governo do Estado e a mineradora Vale, em razão dos danos causados pela tragédia de 
Brumadinho.

D
IVULGAÇÃO

carroceiros denunciam 
higienização social em 
Montes claros

comad empossa e capacita 
conselheiros para atuação 
na instituição

Moc faz licitação para 
incineração de resíduos 
da Saúde

deputados querem verba da Vale na 
pavimentação da BR-135

DIVULGAÇÃO

Marcelo Freitas libera mais R$ 4,7 mi
para obras em Montes claros

A Prefeitura de Montes Claros está realizan-
do um processo licitatório para contratar uma 
empresa que coletará, transportará, incinerará e 
dará destinação final aos resíduos contaminantes 
químicos e biológicos gerados por asilos, Servi-
ço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU), 
Fundação Nacional de Saúde (Funasa) e Corpo 
de Bombeiros. A contratação da empresa se dará 
por pregão eletrônico, que terá sua sessão públi-
ca no dia 9 de julho. 

A secretária estadual de Agricultura de Mi-
nas Gerais, Ana Maria Valentini, anunciou ao 
deputado Carlos Pimenta que abriu uma licita-
ção para contratar uma empresa para consertar 
a calha do canal do projeto Jaíba, que está es-
tragado e com isso, vazando, desperdiçando as 
águas. Ele participou de reunião no programa 
Assembleia Fiscalizar, da Assembleia Legislati-
va, quando foi advertida pelo deputado que o 
Projeto Jaíba corre sérios riscos.

Secretária de Agricultura 
anuncia conserto do canal 
do Projeto Jaíba

Vila Murta é 
homenageado no leilão 
matrizes do futuro
na Expomontes

Nm recebe mais 8,9 
mil medicamentos 
do kit intubação

O deputado federal Delegado Marcelo Freitas 
(PSL/MG) anunciou ontem, a liberação de recur-
sos da ordem de R$ 4,7 milhões via transferência 
especial, para execução de obras em Montes Cla-
ros.  O parlamentar explica as áreas de destinação 
desses recursos. 

Montes Claros, sexta-feira 2 de julho de 2021 - R$ 1,50
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Cotação Dólar - real

R$ 5,05

Cotação eUrO - real

R$ 5,98

Gasolina

R$ 5,79

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 27º
Min. : 12º
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Arlen Santiago citaram a situação precária da BR-135, sobretudo no trecho entre Manga e Itacarambi
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Com a criação do Instituto 
Histórico e Geográfico de Montes 
Claros, o montes-clarenses passa a 
fazer parte de um seleto grupo de 
pessoas com o total conhecimento 
da história, em todas as suas varian-
tes. Durante longos anos a história 
de Minas Gerais limitou-se, entre 
nós, somente nos relatos cronológi-
cos de velhos alfarrábios, todos eles 
contidos em velhas prateleiras de 
bibliotecas particulares, mas sem o 
acesso das pessoas interessadas no 
conhecimento da história local. En-
tão, veio a criação do egrégio Ins-
tituto Histórico e Geográfico com 
mais de oito mil livros em três ex-
celentes departamento de leitura, 
assim classificadas: Geografia, his-
tória e literatura de autores montes-
clarenses.

Agora, neste dia três de julho, 
aniversário de Montes Claros, o 
Instituto Histórico e Geográfico 
inaugura outras dependências com 
a criação dos Memoriais e do Mu-
seu de Armas, sempre com a mesma 

determinação de oferecer ao povo 
uma oportunidade ímpar de conhe-
cer melhor a terra em que nasceu. 
Nota-se que, no correr dos anos, a 
educação escolar tinha a noção mui-
to clara de que o indivíduo era, em 
última análise, apenas um aspecto 
subjetivo da cultura. Sendo assim, 
necessária se fazia uma modificação 
no resgate da memória para inserir 
o homem no seu lugar de origem.

Hoje, além das bibliotecas, o 
Instituto Histórico e Geográfico, 
conta ainda com o Museu-memo-
rial para demonstrar, com clareza, 
a importância da influência cultu-
ral da história na formação de um 
povo. Uma cidade sem memória, é 
uma cidade sem história, e, isso não 
pode acontecer com a nossa gente 
em tempos prósperos do desenvol-
vimento econômico-social.

A nossa cidade já conta com o 
Museu Regional, muito bem insta-
lado pela Unimontes no antigo pré-
dio da FAFIL, onde presta um exce-
lente serviço aos visitantes do bem 

informar sobre as nossas tradições 
e os nossos costumes. Por sua vez, 
a Secretaria Municipal de Cultura 
vem trabalhando, incessantemente, 
na construção do Museu da Arte e 
do Som, que também terá um papel 
muito importante para o aprendiza-
do da nossa narrativa. 

Nunca é tarde para se fazer o 
que já deveria ter sido feito há anos. 
Não! É por isso que o sentimento 
de amor à Montes Claros está cada 
vez mais presente nas pessoas. Não 
necessariamente nos filhos nasci-
dos deste torrão natal, como tam-
bém nos adotivos que amam a ci-
dade com amor verdadeiro como se 
filhos dela fossem. Montes Claros é 
uma cidade fantástica, bonita e ale-
gre, que sempre recebeu os adven-
tícios de braços abertos e com um 
belo sorriso “kolinos” nos lábios, de 
orelha a orelha, por todos os cantos 
e recantos aqui existentes. 

Por assim constatar-se, o “com-
prometimento” é a palavra de 
ordem, pois ela remete em nós a 

atitude da sabedoria para se alcan-
çar o sucesso do resgate histórico 
dos nossos ancestrais. Partindo 
dessa premissa, entendemos que 
o Instituto Histórico e Geográfico 
de Montes Claros tem alavancado 
o interesse coletivo em trazer para 
o presente o glorioso passado do 
nosso povo. Portanto, o Museu é 
um lugar que nos apresenta inex-
cedível perfeição material, moral 
ou intelectual e de elevado valor 
para a sociedade. Nas entranhas de 
cada compartimento há uma forma 
usual de “ver” e “ouvir”, história e 
estórias contadas por alguém em 
tempos de antanho. Em última 
análise, o Museu é uma instituição 
permanente, sem fins lucrativos, ao 
serviço da sociedade e do seu de-
senvolvimento, aberto ao público, 
e que adquire, conserva, estuda, 
comunica e expõe testemunhos 
materiais do homem e do seu meio 
ambiente, tendo em vista o estudo, 
a educação e a fruição. Vamos visi-
tar o Museu do IHGMC.

Quando o imóvel é arrematado 
em leilão judicial é expedida a Car-
ta de Arrematação, documento que 
se destina ao registro da proprie-
dade do imóvel arrematado. Só se 
diz que o arrematante é o proprie-
tário do imóvel após o registro da 
propriedade.

Por isso, o arrematante, após a 
arrematação e expedição da Carta 
de Arrematação, deve providenciar 
de imediato o registro da proprie-
dade, pois o anterior proprietário 
ainda pode alienar o imóvel en-
quanto estiver em seu nome.

Gostaria de ressaltar uma outra 
questão que demanda atenção, 
pois pode prejudicar a arremata-
ção, mesmo após o recebimento 
da Carta de Arrematação.

Pode ocorrer de o imóvel ar-

rematado estar hipotecado pelo 
banco financiador. Neste caso, o 
banco possui como garantia de re-
cebimento do seu crédito o direito 
ao resgate da propriedade, para fu-
turamente aliená-la, e se ressarcir 
de eventual prejuízo.

Assim, o interessado em arre-
matar um imóvel deve consultar a 
matrícula do imóvel para verificar 
se o imóvel que deseja arrematar 
está hipotecado e, o mais impor-
tante, consultar se o credor hi-
potecário foi intimado do leilão. 
Por isso, sempre é aconselhável a 
consultoria de um advogado es-
pecialista, para, de forma segura 
e preventiva, certificar-se de quais-
quer pendências que possa estar 
vinculada ao imóvel.

Fomos patronos no caso em 

que o imóvel arrematado estava 
hipotecado e, após a arrematação 
e a expedição da Carta de Arrema-
tação, o arrematante se manteve 
inerte e não levou a carta para o 
registro da propriedade. O ban-
co, por sua vez, havia acionado o 
devedor do imóvel para o recebi-
mento de seu crédito e, como este, 
após ser intimado, não quitou sua 
obrigação, o banco encaminhou o 
imóvel a leilão, sendo este vendido 
e registrada a propriedade.

O arrematante só soube que o 
mesmo imóvel havia sido adquiri-
do por outro, quando o novo com-
prador tentou conquistar a posse 
do imóvel.

No caso específico, o arre-
matante só conseguiu reverter a 
situação tendo em vista que, no 

processo judicial no qual ocorreu 
sua arrematação, o banco, credor 
hipotecário, havia sido intimado 
do leilão.

Ressalto que tudo isto ocorreu 
pela falta do imediato registro da 
propriedade pelo arrematante.

O remédio processual para re-
verter essa situação foi a interposi-
ção de uma defesa chamada Frau-
de à Execução, a qual foi provida 
pelo Juízo, que decidiu cancelar a 
alienação do banco credor e deter-
minou o registro da arrematação.

Concluindo: enquanto não 
registrada a propriedade, o antigo 
proprietário, neste caso o banco, 
ainda pode alienar o imóvel, pois 
só é dono, proprietário, aquele 
que registra sua propriedade.

As práticas de ESG têm grande 
impacto na forma como a empre-
sa se apresenta, o que independe 
de seus resultados financeiros, 
mas estão intimamente ligadas a 
um cenário em que o propósito 
de uma companhia e suas ações 
são valorizadas pelos investidores 
e também pelo consumidor final. 
Assim, surgiram os Títulos Sociais, 
que já são comparados aos Títulos 
Verdes (Green Bonds), destinados 
a financiar projetos com resulta-
dos sociais positivos.

Além disso, o mercado e os 
próprios investidores passaram a 
evitar o investimento em empre-
sas que não se comprometem com 
fatores ambientais, sociais e de 
governança. O propósito do ESG 
é a chave para lucrar hoje e no fu-
turo, mas como empresas podem 

aplicar essas práticas no centro 
das suas estratégias? A resposta é 
simples: por meio da inovação sus-
tentável.

No dia a dia dos negócios, prá-
ticas da inovação corporativa aju-
dam a organização a amadurecer 
nos indicadores relacionados ao 
ESG. Segundo o Fórum Econômi-
co Mundial, empresas sustentáveis 
podem investir em pesquisa e 
desenvolvimento para gerar pro-
dutos e serviços inovadores por 
conta própria e, assim, atingir ex-
pectativa dos novos consumidores. 

Mais do que gerar novos negó-
cios, programas de inovação po-
dem contribuir com a geração de 
soluções inovadoras para o mer-
cado, otimizando processos, redu-
zindo o impacto social e resolven-
do dores latentes da sociedade.  

No Brasil, que é visto como 
um país de grandes litigantes e 
de acordo com os dados do últi-
mo relatório Justiça em Números, 
elaborado pelo Conselho Nacio-
nal de Justiça, cada juiz no Brasil 
julgou em 2019 oito processos 
por dia útil. E esse cenário, sem 
comparação com qualquer outro 
país, só tende a se agravar com os 
inúmeros litígios que têm surgido 
em decorrência da pandemia do 
Covid-19, que já se alonga há mais 
de um ano e torcemos por seu fim 
para o bem da humanidade.

Se para as partes a opção pelos 
métodos adequados de resolução 
de conflitos constitui há muito um 
direito, para os advogados respon-
sáveis pela sua orientação jurídica 
(no setor público ou privado) a 
apresentação dessas opções para 

seus clientes constitui um dever de 
natureza ética, à vista do que dis-
põe o artigo 2º, parágrafo único, 
inciso VI, e 8º, do Código de Ética 
e Disciplina da OAB, intimamente 
relacionado ao direito fundamen-
tal à informação. 

A novidade é que empresas 
que adotam as práticas de ESG 
têm apresentado maior interes-
se em resolver conflitos jurídicos 
por meio da mediação. Há uma 
movimentação significativa de em-
presas que adotaram as práticas 
de ESG resolverem divergências 
por meio da mediação, nos Esta-
dos Unidos e na Europa. Isso pela 
postura mais humana e consciente 
dessas companhias, que conse-
guem dialogar mesmo diante de 
conflitos corporativos envolvendo 
milhões. 

Diante da triste marca, acima de 
0,5 milhão de óbitos em nosso Brasil 
causados pela Covid-19, não basta 
rezar: são necessárias ações! Uma 
delas é a imunização em massa para 
eliminar para sempre este inimigo 
invisível. Essa ação tem deixado a de-
sejar: estamos atrás de muitas nações 
de porte muito menor, que já estão 
galgando os 50% de seu povo imu-
nizado. Por isso, enquanto a vacina 
não for a “bola da vez”, não haverá 
gols e nem passaremos pelo goleiro 
Corona (não, não é menção ao Boca 
Júniors; apenas uma metáfora fute-
bolística, a qual ainda segue por mais 
algumas linhas). Não podemos pre-
miá-lo como o menos vazado, neste 
ano, novamente. Os gols e a vitória 

dependem de estratégias inteligentes 
inseridas pelo técnico e da mão firme 
e calibrada do diretor do clube. Esse, 
sim, o comandante. De bastidores, a 
bem da verdade, mas eleito para cui-
dar da Nação dos torcedores (sim, foi 
ambíguo).

Porém, o que vemos é um time 
que, há mais de um ano, vem mar-
cando um golzinho aqui, outro ali 
e só. E o adversário continua vivo, 
e muito vivo, desconstruindo gran-
de parte do que foi construído em 
520 anos. Deixando boquiabertos 
todos os agentes de enfrentamento 
na prevenção, no combate e no tra-
tamento das pessoas acometidas da 
doença. E ainda vemos empresas 
falindo, escolas fechadas adotando 

ensino remoto,  promovendo a baixa 
qualidade de ensino (não tanto pelo 
método, mas muito pelo acesso, 
principalmente nas escolas públicas), 
aumento nas taxas de desemprego, 
galgando a enorme marca de 17mi-
lhões de pessoas sem algum meio 
de subsistência, sem o acesso a uma 
renda por mínimo que seja; Causan-
do altas taxas de pessoas na faixa de 
extrema pobreza; Sem contar a gran-
de incidência de sequelas adquiridas 
por quem esteve doente e escapou. 
O que se ouve são inúmeras queixas 
heterogêneas.

Enfim, parte dos 230milhões de 
habitantes brasileiros ainda com vida 
é a torcida fiel e esperançosa, que 
aguarda o fim de tamanha agonia; 

que espera o banimento (quisera 
Deus que para sempre) dos termos 
como: vala comum, estresses, de-
pressões, terror, medo de não rever 
os entes queridos, um ano sem abra-
ços, a boca e nariz tampados, aumen-
to da taxa de extrema pobreza, va-
riantes do vírus e a perda de até 150 
vidas por hora, para a Covid-19. Es-
pera-se que em curtíssimo prazo seja 
reformulado este time, que continua 
fraco e incapaz de vencer este cam-
peonato. Mais falam do que fazem de 
verdade. Não faltaram fatos negativos 
inusitados: furto de doses da vacina, 
posto clandestino de vacinação, fura-
filas e outras faltas graves e o juiz não 
aplicou pelo menos um cartão-ama-
relo. Talvez pela imunidade cartolar.
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Imóvel arrematado em leilão judicial pode ser 
alienado pelo banco credor?

Propósito do ESG é a chave para lucrar 
hoje e no futuro

PAULO MARIANO
AdVOGAdO ESPEcIALIzAdO EM LEILãO 

JUdIcIAL dE IMóVEIS

LUcIANA MARTINS LOUREIRO
AdVOGAdA, MEdIAdORA E cONcILIAdORA cAPAcITAdA PELO MéTOdO 

HARVARd dE NEGOcIAçãO E PRESIdENTE dA ASSOcIAçãO BRASILEIRA dE 
MEdIAçãO, ARBITRAGEM E cONcILIAçãO (ABRAMAc)

Museu: lugar do aprendizado

‘Vacina: A bola da vez!’

dÁRIO TEIXEIRA cOTRIM
PRESIdENTE dO IHGMc

JOSé APAREcIdO F ARAÚJO
GRAdUAdO EM LETRAS, PóS-GRAdUAdO EM LEITURA E PROdUçãO 

TEXTUAL, PELA UNIMONTES

STF SuSpende 
condenação de azeredo

A Segunda Turma do Supremo Tribunal Federal suspendeu ontem a 
condenação do ex-governador Eduardo Azeredo no caso que ficou co-
nhecido como “mensalão mineiro”. O processo criminal contra Azeredo 
foi enviado à Justiça Eleitoral, que analisará se anula ou valida as decisões 
tomadas no processo, inclusive a condenação pela Justiça mineira. Pela 
denúncia do Ministério Público, o mensalão tucano teria desviado cerca 
de R$ 3,5 milhões de empresas públicas para a campanha eleitoral de 
Azeredo em 1998. Ele foi preso em maio de 2018 para cumprir a pena de 
20 anos e um mês de prisão e foi solto em novembro de 2019. Em 2020, 
o Superior Tribunal de Justiça manteve a condenação, mas reduziu a pena 
para 15 anos, 7 meses e 20 dias.

Brasil Cria 280,6 mil postos de traBalho 
formal em maio

O número de trabalhadores contratados com carteira assinada em 
maio deste ano foi maior que o total de demitidos do mercado formal 
de trabalho. Segundo o Ministério da Economia, houve, no período, 
1.548.715 admissões e 1.268.049 desligamentos.

Os dados constam do Cadastro Geral de Empregados e Desemprega-
dos (Novo Caged), cuja atualização mensal o ministério divulgou ontem 
(1º), em Brasília.

Com o saldo mensal de 280.666 postos de trabalho durante o mês de 
maio, o estoque nacional de empregos formais (total de vínculos celetis-
tas ativos) chegou a 40.596.340, com uma variação positiva de 0,7% em 
comparação aos 40.315.674 registrados em abril, após o ajuste divulgado 
hoje (em março, eram 40.199.922).

Entre os setores de atividade econômica que registraram melhores 
resultados quanto ao nível de emprego estão o de serviços (110.956 pos-
tos de trabalho abertos principalmente em atividades ligadas às áreas de 
informação, comunicação e atividades financeiras, imobiliárias, profissio-
nais e administrativas); comércio e reparação de veículos automotores e 
motocicletas (60.480 postos), indústria geral (44.146 postos); agricultura, 
pecuária, produção florestal, pesca e aquicultura (42.526 postos) e cons-
trução (22.611 postos).

senado analisa mp que faCilita aBertura de 
empresas no país

A Medida Provisória que pretende facilitar a abertura e a gestão de 
empresas e que busca melhorar o ambiente de negócios no país, aprova-
da pela Câmara dos Deputados, passa a ser analisada pelo Senado. A MP 
foi enviada pelo governo com o objetivo de melhorar a posição do Brasil 
no Doing Business, ranking do Banco Mundial que mede a facilidade de 
fazer negócios em cada país. O texto traz, entre outras, ações para facilitar 
a abertura de empresas, a obtenção de eletricidade, a proteção a inves-
tidores minoritários, o pagamento de impostos e o comércio exterior, a 
criação de um Cadastro Fiscal Positivo e o CNPJ passa a ser o único nú-
mero de inscrição fiscal das empresas. O texto cria ainda, na Lei das S/A, a 
figura do voto plural, que dá poder de voto maior a determinadas ações. 
A norma já está em vigência desde a publicação pelo governo federal, mas 
para se tornar lei permanente, o Congresso tem que concluir sua votação 
até o dia 9 de agosto.

dupliCação da Br-381, um desafio

O edital de concessão da BR-381 foi aprovado pelo Tribunal de Contas 
da União e será levado para votação nas próximas semanas pelo ministro 
Raimundo Carneiro, segundo o senador Carlos Viana. Ele avisa que foram 
feitas poucas modificações no edital e o ministro Carreiro está avaliando a 
obrigatoriedade do início das obras pelo trecho mais perigoso da rodovia, 
entre Belo Horizonte e a cidade de Caeté. A concessionária poderá ser 
escolhida já no segundo semestre deste ano. A duplicação da BR-381 é 
um desafio a vencer, segundo Viana.

um proBlema que o Brasil não tem

O presidente do TSE, ministro Roberto Barroso, disse que o retorno 
do voto impresso no Brasil, caso aconteça, deve diminuir a segurança das 
eleições. Ele acredita que essa hipótese cria um “problema que o país 
atualmente não tem”. Além disso, “vão pedir recontagem. Vai dar defasa-
gem entre os votos. Vão questionar e judicializar com denúncia de fraude. 
Na recontagem, vai sumir voto, aparecer voto. Isso tudo vai diminuir a 
segurança”. Barroso acredita que esse tipo de votação gera um risco ao 
sigilo do voto e “em partes do país isso pode significar o rio de vida”. O 
TSE estuda aumentar a quantidade de urnas eletrônicas testadas durante 
a eleição. Atualmente, 100 urnas são levadas ao TSE para uma auditoria 
independente.

presidentes de 11 partidos são Contra o 
voto impresso

Pelo menos 11 partidos decidiram votar contra o voto impresso. Jun-
tos eles reúnem a maioria dos parlamentares na Câmara dos Deputados, 
num total de 326 deputados federais e 55 senadores. O assunto foi dis-
cutido em uma videoconferência com participação dos presidentes do 
DEM, MDB, PSDB, PP, PSD, PSL, Avante, Republicanos, Solidariedade, Ci-
dadania e PL. Segundo o presidente do PSDB, Bruno Araújo essa “é uma 
sinalização institucional desses partidos no sentido da confiança no atual 
modelo de votação e apuração do voto eletrônico. Não é uma discussão 
entre governo e oposição, é institucional”. Para ser aprovada, a PEC preci-
sa dos votos de 308 deputados e 49 senadores.
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O ministro do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) Ricardo Lewan-
dowski comunicou ao presidente 
da Corte, Luiz Fux, que vai conti-
nuar trabalhando durante o perío-
do de férias coletivas de julho. O 
ministro informou que vai continu-
ar decidindo as questões urgentes 
distribuídas para o seu gabinete. 
O comunicado foi motivado por 
um pedido do presidente para que 
os integrantes do STF informem 

se vão permanecer trabalhando. 
Os ministros devem responder ao 
ofício. A Corte entra em recesso 
nesta sexta-feira (2) e retomará as 
atividades em 1º de agosto. Fux 
responderá pelo plantão judiciário 
de 2 a 17 de julho. A vice-presiden-
te, ministra Rosa Weber, assumirá o 
posto de 18 a 31 de julho.

Antes da pandemia da covid-19, 
a praxe era que somente o presi-
dente do Supremo permanecesse 

despachando as questões urgentes 
que chegam ao tribunal. No entan-
to, devido às demandas que pas-
saram a ser judicializadas, alguns 
ministros preferiram não entrar 
em recesso. Na última sessão antes 
do recesso, o plenário da Corte fez 
uma homenagem ao ministro Mar-
co Aurélio. Empossado em 1990, 
o ministro se aposenta compul-
soriamente no dia 12 de julho ao 
completar 75 anos de idade. Com 

a aposentadoria do ministro, o 
presidente Jair Bolsonaro poderá 
indicar um integrante para a Cor-
te. Após a indicação, o nome de-
verá ser aprovado pela Comissão 
de Constituição e Justiça (CCJ) do 
Senado e pelo plenário da Casa 
para tomar posse no STF. Será a se-
gunda indicação de Bolsonaro. No 
ano passado, o presidente indicou 
o ministro Nunes Marques para a 
cadeira de Celso de Mello.

Proposta regulamenta profissão de 
instrutor de artes marciais

Lewandowski anuncia que trabalhará 
no recesso do Judiciário

Câmara aprova PL que obriga cobertura de 
tratamento de câncer em casa

Vereador pede benfeitorias 
em praças públicas

DIVULGAÇÃO
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lei é para ser cumprida... Cadê 
o mijatório nos bancos?

Todo mundo que frequenta 
bancos já passou perrengue de 
querer dar aquela mijada e não 
ter como... E sede então... A gente 
fica desesperado para tomar um 
golinho de água e não encontra... 
E aí a coisa fica mais feia do que 
mãe de sarampo... Mas agora 
essa situação vai mudar de uma 
vez por todas... Os bancos agora 
serão obrigados por lei a colocar 
um bebedouro com água geladi-
nha para os clientes e também fa-
zer um mijatório... Isso é mais do 
que justo... Afinal de contas quem 
mais ganha no Brasil? Bancos e o 
povo?

 
Chifrudo dá trabalho para 

Bombeiros

Oh minha amiga e meu ami-
go... Gente xonada e biita... Nesse 
caso eu não estou falando nem 
de ti e nem de nenhum amigo ou 
parente e fique tranquila que ele 
ainda não descobriu a sua safadi-
ce... O chifrudo nesse caso não é 
o capiroto do pé redondo e muito 
menos alguém que foi traído pela 
amada... É um boizinho mesmo 
que saiu do pasto para ir curtir 
um belo passeio e se perdeu... E 
ao andar sem rumo não viu um 
buracão que o Paço tinha que ter 
tampado e não o fez e o chifrudo 
que no caso ainda é o boi caiu e 
deu um tremendo de um traba-
lhão para os valorosos Bombeiros 
que depois de quase duas horas 
conseguiu tirar o bichinho vivi-
nho da silva.

                                                                                         
Caraí tem um psicopata 

animal

Oh seu menino... Deixa eu te 
dizer uma coisa... Não tem coisa 
pior do que a covardia contra ani-
mais... E se é contra os cãezinhos 
ai a coisa piora e muito... É que 
na pequena e feia cidade de Caraí 
(não é a nossa Icaraí não...) tem 
um doido que vem mandando os 
cachorrinhos para a cidade dos 
pés juntos... Geralmente os bichi-
nhos são mortos envenenados... 
E até o momento já foram 50 
cachorros que partiram o melhor 
mandaram de forma covarde... A 
Policia não conseguiu catar o ban-
dido ou bandidos... Mas é muita 
maldade para chamar um traste 
desses de ser humano... Se ele faz 
isso com os animais... Pode fazer 
com os irmãos brazuquinhas... Né 
não? E.

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... Nesse mo-
mento estamos deixando de lado 
todo tipo de coisa séria e vamos 
aprumar somente no nosso bes-
teirol de cada dia... E para isso 
vamos poder também oxigenar 
o nosso glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom hu-
mor- Dois rapazinhos excessiva-
mente alegres e com bombachas 
e tudo estavam proseando e um 
disse que faria uma pergunta... Se 
ele errasse teria que fazer amor 
com ele e ele seria a mininoca... 
O que o que é... Bicho peludo... 
Tem quatro patas... Só vive em 
cima do telhado... Gosta de ratos 
e faz miau? O outro rapidamente 
sapecou... Já sei bobinha... É um 
Jacaré... Ah acertou... Outro dia 
um machão chegou num bar de 
meninos excessivamente alegre 
e sapecou... Coloque comida... 
Estou morto de fome e posso co-
mer um boi... Logo um safadinho 
gritou... Muuu... Eca doidinha.

 
miss prostituta na mídia

Pois então minha gente mais 
que biita... As meninas vendedo-
ras do amor e que são conhecidas 
preconceituosamente como pros-

titutas... Estão realizando o miss Mi-
nas Prostituta que acontece em Belo 
Horizonte e já tem 30 candidatas 
que desfilaram de todo jeito... Pois 
vergonha da nudez nenhuma delas 
tem... Ah e tem gente maldosa e sem 
o que fazer que dizem que elas são 
mulheres de vida fácil... Fácil? Deixa 
de ser besta... É a vida mais sofrida 
que conheço... Tem que sujeitar 
mau hálito... Pançudo que não gos-
ta de tomar banho e outras cositas... 
Elas são as psicólogas do amor... 
Ouve... Dá alegria e tu não tem obri-
gação depois... Tu não gosta? Tá.

tu sabes onde fica o sovaco 
da cobra?

Há. há. há. O combativo e guer-
reiro Edil que ataca de filosofo nas 
horas vagas soltou mais uma das 
suas perolas e disse que a atual ad-
ministração mandou o apoio dos 
produtores rurais para o sovaco da 
cobra... Ué, seu menino... Onde fica 
isso? Eu não sei... Mas deve ser mui-
to e muito longe... Na terra do tão... 
Tão... Tão longe... Mas se for mesmo 
isso é muita crueldade com os nos-
sos irmãozinhos brazuquinhas que 
vivem e trabalham na roça e dão du-
ros e quando chega quer ter paz para 
vender os seus produtos... Agora tira 
do mercado? Oh Edil isso não é coisa 
sua não é? Afinal tu ama o homem 
da roça... Isso é ódio puro de alguém 
do Paço... Snif... Feiúra...

orientação técnica sexual

Olha só como tu andas interessa-
da por esse tipo de assunto hein... Tá 
doida... Nem bem comecei a escre-
ver para tu pegar o jornal nessa pres-
sa... Cruzes... Tá necessitada é? Mas 
quem vai receber orientações sobre 
técnicas sexuais e evitar doenças 
transmissíveis... São as meninas ven-
dedoras autônomas do amor... Que 
preconceituosamente são conheci-
das na Venezuela e em Tiana como 
prostitutas (Não a temos mais) a 
idéia é boa... Já que elas usam o cor-
pito para ganhar merrequinha... Já 
que não podem tirar elas das ruas... 
Que ensinem como prevenir doen-
ças e assim elas poderão comerciali-
zar o seu produto... Sem transmitir 
doenças e muito menos se contami-
narem... Acertada a idéia... Valeu.

tudo começa do principio

Não minha gente... Isso não por 
demais biito e muito emocionante? 
Como não insensível? Espia só... A 
frase que foi dita na reunião da Câ-
mara de que alguém disse a muitos 
anos que “tudo começa pelo prin-
cipio”... Snif... Snif... Isso é por de-
mais emocionante... E estou feliz por 
aprender mais uma frase de efeito 
bombástico que vai mudar minha 
vida para sempre... Eu nunca tinha 
pensado nisso... Mas ainda bem que 
temos os nossos edis para nos ensi-
nar frases que podem mudar o rumo 
da vida de qualquer pessoa... Tu sa-
bias que tudo começa do princípio? 
Não sabia... E até o meu amiguinho 
malinha que atende pelo nominho 
de Cotoquinho... Está por cá suspi-
rando.

 
montei no porco

Nesse momento estou picando 
a mula... Deitando o cabelo... Cain-
do no capinado e capando o gato... 
Enfim eu vou mesmo é ir embora e 
pronto... E não adianta ficar tentan-
do me localizar depois de ter feito 
besteira que não vai me achar e en-
tão acho bom saber comportar e só 
volto amanhã, se Deus quiser... E, 
por favor, lembre-se: “Vinde a mim 
todos que estais cansados, fracos 
e sobrecarregados que eu vos ali-
viarei”... Jesus Cristo... Para pensar 
mesmo...

fuso do dia – Alguns dos taxis-
tas novos que chegaram dando um 
péssimo exemplo no trânsito e que 
precisam ser investigados, para não 
continuem fazendo cagadas e irritan-
do os outros... Xô, coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – O grande ju-
rista Sebastião Vieira que dignificou 
o cargo de Procurador Chefe e na-
quele tempo os conselhos eram no-
táveis... Ele faz muita falta com seu 
talento e competência... Sucesso, 
nobre guerreiro... Fui!

Última

A Câmara dos Deputados apro-
vou nessa quinta-feira (1º) o proje-
to que torna obrigatória a cobertu-
ra, pelos planos privados de saúde, 
de tratamentos domiciliares de 
uso oral contra o câncer, inclusive 
medicamentos para o controle de 
efeitos adversos relacionados ao 
tratamento. A matéria segue para 
sanção presidencial.

Oriundo do Senado, o projeto 

não inclui o Sistema Único de Saú-
de (SUS). Houve um movimento 
de senadores para incluí-lo duran-
te a votação, mas, por uma questão 
regimental que poderia prejudicar 
o projeto como um todo, a inclu-
são não ocorreu.

O texto trata dos antineoplási-
cos, medicamentos utilizados para 
destruir neoplasmas (massa anor-
mal de tecido) ou células malig-

nas, como câncer. Esses remédios 
são usados para evitar ou inibir o 
crescimento e a disseminação de 
tumores.

A obrigatoriedade se aplica tam-
bém aos procedimentos radioterá-
picos e de hemoterapia. De acordo 
com o texto, os medicamentos 
devem ser fornecidos em até 48 
horas após a prescrição médica e 
estarem registrados na Agência Na-

cional de Vigilância Sanitária (Anvi-
sa). O mesmo prazo será aplicado 
aos tratamentos, sendo obrigatória 
a comprovação de que o paciente 
ou seu representante legal rece-
beu orientações sobre o uso, a 
conservação e o eventual descarte 
do medicamento, que pode ser 
fornecido de maneira fracionada 
conforme o ciclo de tratamento. 
(Agência Brasil)

O vereador Pastor Elair (PMDB) 
que tem se notabilizado no seu 
mandato como defensor dos es-
portes, disse que a regulamentação 
da profissão de instrutor de artes 
marciais vem num bom momento; 
e que esse esporte tem dado ao 
longo dos anos grandes conquis-
tas para o Brasil. “O nosso judô é 
um esporte que mais trás meda-
lhas e sempre fazemos bonito em 
competições internacionais. Além 
disso, tem um grande número de 
modalidade nas artes marciais que 
realmente precisava ser tratada de 
uma forma diferenciada e como 
merece”. 

O projeto da deputada Luciana 
Genro é muito bom e “vamos mo-
bilizar todos os atletas para enviar 
correspondência para todos os de-
putados, para que aprove esse im-
portante projeto. Vamos ter olimpí-

adas e esses atletas do tatame vai 
nos dar muitas alegrias e meda-
lhas”. Disse ainda que a Câmara já 
analisa o Projeto de Lei 6933/10, da 
deputada Luciana Genro (Psol-RS), 
que regulamenta a profissão de ins-
trutor de artes marciais. A proposta 
inclui na categoria os profissionais 
faixa preta que possuírem certifica-
do de instrutor, monitor, professor 
ou 1° dan (graduação de arte mar-
cial) emitido por uma federação ou 
associação registrada. 

Segundo o parlamentar o cer-
tificado será concedido a quem 
comprovar a prática do esporte 
por pelo menos dois anos e meio. 
Segundo o projeto, as federações e 
associações criarão o código de éti-
ca dos profissionais e fiscalizarão 
o cumprimento do período míni-
mo para obtenção do certificado. 
O projeto cria ainda o conselho 

valdemar soares

Trabalho incessante para do-
tar Montes Claros com todas as 
benfeitorias possíveis no que 
se refere à infraestrutura no sa-
neamento básico, entre outros 
melhoramentos no aspecto urba-
nístico, continua sendo aquecido 
pelo vereador Valdecy Contador 
(Cidadania), que utilizou a tribu-
na da câmara, terça-feira última, 
para adiantar algumas obras que 
deverão se iniciar nos próximos 
dias. Entre elas, através de re-

querimento, ele está solicitando 
a poda de árvores do canteiro 
central da Av. Afonso Pena, assim 
também todas as inovações pre-
vistas para a rotatória na altura 
do Bairro Alcides Rabelo, como 
defensas e nivelamento do bar-
ranco.

Para a Praça Dr. Carlos, o 
parlamentar pede a construção 
de mais dois banheiros públicos 
nos pontos de ônibus, diante do 
grande número de passageiros 
que se avolumam no logradou-
ro público. A recuperação ou 

mesmo revitalização de outras 
praças é outra preocupação do 
vereador, que pede mais agili-
dade da Secretaria Municipal de 
Serviços Urbanos. Enumerando 
vários espaços públicos, ele cita 
a Praça Itapetinga, no Alto São 
João, que carece de melhorias há 
muito tempo, assim como a Pra-
ça da Tecnologia e construção da 
sonhada Praça do Alcides Rabelo.

Ainda no Bairro Alto São João, 
conforme reitera o legislador, ga-
rante que a reforma do salão  de 
velórios, desta vez vai sair. Lem-

bra que é uma luta dele e que 
contou com participação impor-
tante do deputado Gil Pereira, 
através de emenda parlamentar. 
Entre outras considerações, 
anunciou ainda a construção de 
12 ruas que fazem interligação  
com o Bairro Interlagos.  “É im-
portante destacar mais uma vez, 
que a construção da Estratégia 
Saúde da Família (ESF), no Alci-
des Rabelo, é uma bandeira deste 
vereador endossada por milhares 
de moradores do Vetor Norte”, 
confidenciou.

federal e os conselhos regionais 
de artes marciais, para fiscalizar e 
apoiar a profissão. Elair afirma que 
a proliferação de academias de ar-
tes marciais justifica a medida e a 

necessidade de qualificar os profis-
sionais e garantir seus direitos. “O 
projeto de lei vem atender a essas 
reivindicações dos profissionais de 
artes marciais”, diz. ( vs)
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O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), de-
finiu com os líderes partidários as 
pautas prioritárias de votação até o 
fim deste semestre. Segundo Lira, 
entre os projetos que poderão ser 
votados nos próximos 15 dias estão 
à proposta do fim dos supersalários 
e alterações no Código do Processo 
Eleitoral. Ele defendeu a instalação 
da Comissão Mista de Orçamento 
para votar a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias antes do recesso parla-
mentar. Lira afirmou que, se a LDO 
não for votada, não haverá recesso 
e, portanto, os trabalhos na Câmara 
não serão interrompidos.

Lira destacou que a proposta 
que dificulta o pagamento de ver-
bas que ultrapassem o teto salarial 
do serviço público é um condicio-
nante para a aprovação da reforma 
administrativa. O PL 6726/16 já pas-
sou pelo Senado e aguarda votação 
na Câmara dos Deputados desde 
2018. A proposta normatiza as re-
gras para o pagamento das verbas 

Deputados querem verba da Vale 
na pavimentação da BR-135

Lira define com líderes pauta prioritária de votação 
para os próximos 15 dias

Comissão aprova exame obrigatório em recém-nascidos 
para detectar formação de ossos nos músculos

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 
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Marcelo Freitas libera mais R$ 4,7 mi 
para obras em Montes Claros

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) anunciou 
ontem, a liberação de recursos da 
ordem de R$ 4,7 milhões via trans-
ferência especial, para execução de 
obras em Montes Claros.  O par-
lamentar explica as áreas de des-
tinação desses recursos. “A Caixa 
Econômica Federal nos comunicou 
que já foi efetuado o depósito de 
R$ 4,7 milhões para o município 
de Montes Claros. Pretendemos, 
em parceria com o prefeito Hum-
berto Souto, construir três UBS’s 
– Unidades Básicas de Saúde, um 
Centro de Castração de Animais e 
um Centro de Reabilitação e Fisio-
terapia. Em breve também iremos 
liberar recursos para obras voltadas 
para asfaltamento e recapeamento 
asfáltico em nosso município. Nós 
entendemos que essas são obras 
relevantes e que contribuirão para 
qualidade de vida do povo de Mon-
tes Claros”, informa Marcelo Frei-
tas.

O parlamentar ressaltou o or-

gulho de, através do seu trabalho, 
poder contribuir com o desenvol-
vimento do município. “Montes 
Claros, todos já sabem é a nossa 
cidade natal, somos nascidos e cria-
dos na zona rural do município e 
sem dúvida alguma é a nossa cida-
de mãe, é a cidade pela qual temos 
trabalhado dia e noite em favor de 
atender os interesses coletivos de 
cada um dos montes-clarenses. Por 
esse motivo, a nossa parceria com o 
amigo e prefeito Humberto Souto 
de Montes Claros também tem sido 
muito exitosa. Temos trabalhado 
lado a lado, irmanados para que o 
interesse coletivo seja salvaguarda-
do a todo o momento e que o povo 
destinatário de nossas ações seja, 
sem dúvida alguma, o principal e 
único beneficiário de nossas me-
didas”, conclui Marcelo Freitas. O 
parlamentar já destinou para o mu-
nicípio de Montes Claros no biênio 
2020/2021, recursos da ordem de 
R$ 50 milhões para investimentos. 
(GISSELE NIZA – Colaboradora)
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FORAGIDO DA JUSTIÇA É PRESO NA zONA RURAL 

Girleno alenCar

Na Reunião Ordinária do 
Plenário da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG) de 
quarta-feira (30), os deputados 
se pronunciaram sobre a neces-
sidade de obras na BR-135, no 
Vale do Jequitinhonha/Mucuri. 
Também foi abordado o Projeto 
de Lei (PL) 2.508/21, que trata do 
acordo entre o governo do Esta-
do e a mineradora Vale, em razão 
dos danos causados pela tragédia 
de Brumadinho, na Região Me-
tropolitana de Belo Horizonte 
(RMBH). Os deputados Doutor 
Jean Freire e Virgílio Guimarães, 
ambos do PT, Arlen Santiago 
(PTB) e Cleitinho Azevedo (Cida-

dania) citaram a situação precária 
da BR-135, sobretudo no trecho 
entre Manga e Itacarambi, enfati-
zando a importância de obras no 
local.

Criticando a postura de gover-
nos passados do PT, em âmbitos 
estadual e federal, em relação à 
recuperação da BR-135, Arlen 
Santiago ressaltou o próprio 
empenho, em parceria com o se-
nador Carlos Viana (PSD-MG) e 
o deputado federal Pinheirinho 
(PP-MG), em prol da obra no tre-
cho Manga-Itacarambi. Segundo 
ele, o ideal é “federalizar a via, 
e já existem condições jurídicas 
propícias para fazê-lo”. Com isso, 
informou, poderiam ser disponi-
bilizados recursos da União para 

a estrada. O parlamentar se disse 
esperançoso de que, finalmente, 
a obra seja concretizada.

Os deputados Virgílio Gui-
marães e Doutor Jean Freire de-
fenderam ações feitas na estrada 
nos governos do PT e lembraram 
a “luta histórica” de outros ato-
res políticos em prol da rodovia, 
entre os quais o ex-deputado es-
tadual e atual deputado federal 
Paulo Guedes (PT-MG). “Quando 
ocorre uma luta de anos e final-
mente se chega a vitória, alguns 
se esquecem de todo esse passa-
do”, avaliou Doutor Jean Freire. 
Virgílio Guimarães disse que a 
obra da BR-135 já foi paga, com 
sua estadualização no governo do 
presidente Fernando Henrique 

Cardoso (PSDB). Segundo ele, na 
ocasião, a União teria adiantado 
os recursos, que não foram usa-
dos na recuperação da via.

Ele afirmou que o asfaltamen-
to da BR-135 foi viabilizado pelo 
presidente Lula, exceto o trecho 
Manga-Itacarambi, em razão de 
questões ambientais não resolvi-
das à época. “Estamos juntos nes-
sa luta pela conclusão da rodovia, 
como estivemos na luta pelo tre-
cho entre Manga e a divisa com 
a Bahia”, concluiu. A importân-
cia da união dos parlamentares 
em prol da BR-135 e de outras 
demandas de regiões pobres do 
Estado, como Norte e Jequitinho-
nha, também foi citada por Cleiti-
nho Azevedo.

O deputado Arlen Santiago 
ainda agradeceu verba liberada 
pela Secretaria de Estado de Edu-
cação, de R$ 8,5 milhões, para a 
construção da sede da Unimon-
tes em Salinas (Norte de Minas) e 
destacou que a obra trará impac-
to positivo para a cidade e seu en-
torno. O parlamentar ressaltou, 
ainda, a exploração de lítio em 

Itinga ( Jequitinhonha/ Mucuri) e 
solicitou cursos profissionalizan-
tes na região, que sejam voltados 
ao trabalho na cadeia produtiva 
desse metal. Por fim, elogiou a 
obra de uma ponte em Minas No-
vas ( Jequitinhonha/ Mucuri) e o 
convênio para compra de máqui-
nas de hemodiálise nessa cidade, 
para as quais destinou emendas.

e gratificações que ultrapassem o li-
mite constitucional, que é o salário 
dos ministros do Supremo Tribunal 
Federal (STF), hoje fixado em R$ 
39.293,32.

“É necessária uma análise desse 
projeto por parte dos deputados, 
porque é uma demanda das socie-
dades para que se corrijam essas 
distorções, para que o Estado fique 

mais leve”, disse.

reGularização fundiária
Lira também indicou que deve 

pautar na próxima semana a vo-

A Comissão de Seguridade 
Social e Família da Câmara dos 
Deputados aprovou o Projeto de 
Lei 5090/20, que prevê a obriga-
toriedade, durante a triagem neo-
natal nas redes pública e privada 
de saúde, da realização de exame 
clínico destinado a identificar a 
fibrodisplasia ossificante progres-
siva (FOP).

A FOP é uma doença rara, de 
causa genética, que se caracte-
riza pela formação de ossos em 

músculos, tendões, ligamentos e 
outros tecidos de forma progres-
siva, restringindo movimentos e 
podendo levar o paciente à imo-
bilidade permanente.

O relator, deputado Lucas Re-
decker (PSDB-RS), recomendou 
a aprovação da medida, que foi 
proposta pelo deputado Marce-
lo Aro (PP-MG). “É preciso notar 
que, quando se fala no Programa 
Nacional de Triagem Neonatal, a 
primeira coisa que vem à mente 

é o teste do pezinho. Contudo, 
o programa é mais amplo, in-
cluindo ainda os testes do cora-
çãozinho, orelhinha, linguinha e 
olhinho. Portanto, a proposição é 
correta e caminha na direção da 
qualificação do cuidado em saú-
de das doenças raras”, afirmou 
Redecker.

Marcelo Aro, por sua vez, expli-
cou que a doença pode ser iden-
tificada no nascimento a partir da 
observação de uma malformação 

dos dedos grandes dos pés, o que 
afeta 98% das crianças com a sín-
drome. Segundo o autor, o único 
custo trazido pela proposta seria 
a inclusão dessa anotação no pro-
tocolo de exames.

tramitação
O projeto tramita em caráter 

conclusivo e segue para análi-
se da Comissão de Constituição 
e Justiça e de Cidadania (CCJ).
(Agência Câmara)

tação do projeto da regularização 
fundiária (PL 2633/20). O texto es-
tabelece critérios para a regulariza-
ção fundiária de imóveis da União, 
incluindo assentamentos. As regras 
são restritas a áreas ocupadas até 
julho de 2008 com até seis módu-
los fiscais – unidade fixada para 
cada município pelo Instituto Na-
cional de Colonização e Reforma 
Agrária (Incra) que varia de 5 a 
110 hectares.

reforma triButária
Em relação à reforma tributá-

ria, Lira afirmou que os dois pro-
jetos que tramitam na Câmara so-
bre o tema podem até ser votados 
antes do recesso parlamentar, mas 
ressaltou a importância de que os 
relatores construam um texto de 
consenso. Segundo ele, é impor-
tante que os relatores ouçam tan-
to o governo quanto especialistas 
e os parlamentares para aprimorar 
a proposta.

“O importante é que seja uma 

proposta neutra, que não diminua 
a arrecadação, que possa simplifi-
car, trazer segurança jurídica e me-
nos custos para as empresas e não 
atrapalhem o crescimento. Agora, 
não adianta pela simplicidade do 
quórum (maioria simples), fazer 
uma votação que não traga uma 
melhora para o sistema tributá-
rio”, defendeu Lira.

mandante de Campo
Lira também informou após a 

reunião de líderes que o Projeto 
de Lei 5197/20, que amplia o di-
reito ao mando de campo nas par-
tidas de futebol, também poderá 
ser votado até o final deste semes-
tre. Ele indicou o deputado Júlio 
Cesar Ribeiro (Republicanos-DF) 
como relator da proposta. Pelo 
texto, o mando de campo deverá 
ser exercido preferencialmente no 
limite da jurisdição da federação a 
que pertença o clube mandante, 
mas a agremiação pode escolher 
outras praças. (Agência Câmara)
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Amams faz roda de conversa sobre 
conferências de assistência social

Senado aprova novas 
medidas contra 
violência doméstica

Vila Murta, ex-diretor da rural, é 
homenageado no leilão matrizes 
do futuro

RegiOnal

D
IVULGAÇÃO

Girleno alenCar

O ruralista Avelino Ramalho Mur-
ta, ou simplesmente Vila Murta, como 
era mais conhecido foi homenageado 
no leilão realizado na quarta-feira, du-
rante a 47ª Exposição Agropecuária 
de Montes Claros (Expomontes). Ele 
foi administrador rural, pecuarista, 
empresário do setor e diretor da So-
ciedade Rural por 15 anos. E morreu 
no dia 29 de dezembro de 2020, em 
decorrência de um câncer, deixou 
saudade em todos os membros da 
diretoria e colaboradores da Socieda-
de Rural. Durante todos esses anos, 
contribuiu incansavelmente para o 
desenrolar dos trabalhos da entida-
de. O presidente José Moacyr Basso 
deu início à sessão de homenagens, 
lembrando-se dos momentos ao lado 
daquele que deixou marca como ami-
go e como profissional.

“Falar desse momento para nós é 
algo que sensibiliza muito. Vila, além 
de ser um grande diretor, um grande 
pecuarista, uma pessoa política na sua 
terra, também teve muitos amigos. E 
eu posso dizer com toda certeza e 
todo orgulho que fui um dos gran-
des amigos dele e ele meu. Tivemos a 

convivência muito estreita, principal-
mente nesses últimos anos. Era uma 
pessoa que aonde chegava, agradava. 
Sempre foi uma pessoa dinâmica, 
trabalhadora, e com certeza, deixou 
um legado não só para a família, mas 
para todos que o conheceram. Toda 
a Sociedade Rural nunca vai esquecer 
o que ele fez e do que ele represen-
tou, principalmente nos leilões. Nós 
estamos fazendo essa homenagem 
porque temos certeza de que aqui é o 
lugar onde ele se sentia melhor. Que-
remos deixar a sincera homenagem à 
família. Queremos reafirmar a nossa 
amizade e nosso respeito a esse ho-
mem que marcou presença durante a 
sua existência”, enfatizou.

Ele, que sempre deu suporte à 
Presidência, realizou importantes 
ações na instituição nas diretorias 
que ocupou, como secretário, diretor 
de eventos e conselho de sindicância. 
Como bem ressaltou Osvaldo Miran-
da Júnior, atual diretor de leilões da 
Sociedade Rural, Murta inovou a gra-
de de leilões da Expomontes com o 
Matrizes do Futuro, que premia os 
cinco melhores lotes classificados. Por 
isso, nada mais justo que homenageá
-lo onde ele mais gostava de estar.

A Associação dos Municípios da 
Área mineira da Sudene promove-
rá na terça-feira (6), uma Roda de 
Conversas sobre o processo das 
conferências municipais de Assistên-
cia Social 2021,  abordando sobre 
as  estratégias em que o município 
poderá realizar neste momento de 
pandemia, no intuito de subsidiar 
nas ações a ser realizadas  frente a 
esta demanda. O evento visa contri-
buir com os debates referente à rea-
lização dessas Conferências. O Tema 
central da conferência é “Assistência 
Social: Direito do povo e dever do 
Estado com financiamento público 
para enfrentar as desigualdades e 
garantir proteção social”.

O presidente da Amams, José Nil-
son Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, salienta que a pandemia 
coronavírus fortaleceu o papel do 
setor de assistência social, pois com 
os impactos causados pelas restri-
ções, muitas pessoas perderam a 
fonte de renda e tiveram que ser so-
corridas pelo setor público. Por isso, 

quando as conferências discutem 
o financiamento da atividade, dará 
mais condições de atuação no aten-
dimento a comunidade. O sonho é 
que o SUAS alcance o mesmo nível 
deorganização do SUS.

O presidente lembra ainda que 
as conferências são uma grande 
oportunidade para se avaliar em que 
medida a gestão compartilhada tem 
sido cumprida e assumida como res-
ponsabilidade política por todos os 
atores envolvidos, tendo em vista, 
que as conferências são espaços de 
caráter deliberativo que permitem 
o debate e avaliação da Política de 
Assistência Social e a proposição 
de novas diretrizes, no sentido de 
consolidar, ampliar os direitos socio-
assistenciais bem como fortalecer a 
participação social de todos os seg-
mentos. 

Neste momento os municípios 
precisam frisar sobre o contexto de 
grandes desafios frente à pandemia 
da Covid-19, neste caso, é impres-
cindível a adoção de medidas espe-

“O Leilão Matrizes do Futuro des-
te ano tem uma responsabilidade 
maior que é a de receber o nome 
do nosso ex-diretor de leilões, meu 
amigo e conterrâneo, Vila Murta. 
Um leilão idealizado por ele e que, 
como tudo que ele tomava a frente, 
um dos melhores leilões da nossa Ex-
pomontes. Meu amigo Vila Murta foi 
um daqueles diretores especiais, que 
gostávamos de graça, naturalmente. 
Homem de fala mansa e moral firme. 
Não media esforços para atender um 
pedido. Sempre disposto a ajudar. 
Um guerreiro! Um lutador que resis-
tiu às intempéries da vida sem perder 
o brilho de viver. Inclusive, no per-

curso de sua doença. Não deixando 
de participar da organização da nossa 
Expomontes e dos leilões. Que falta 
você está fazendo na diretoria”, falou 
Miranda.

Para ressaltar ainda mais uma das 
maiores conquistas enquanto Murta 
esteve à frente da diretoria de leilões, 
Durval Nunes Júnior, que é 2º tesou-
reiro da Sociedade, se recordou de 
como o Leilão Matrizes do Futuro foi 
criado.

“Vila Murta, meu amigo, meu ir-
mão. Entramos juntos na diretoria 
dessa entidade. Entidade na qual ele 
amava, na qual ele dedicou sua vida. 
Aqui era a extensão da casa dele. Vila 

nos deixa muita saudade. Corria atrás 
de lote por lote para acontecer esse 
leilão da melhor qualidade possível. 
Em qualquer ambiente, ele alegrava 
todo mundo. Esse leilão foi ideali-
zado por ele, em uma viagem que 
estávamos fazendo para Uberaba. 
Na época, já fazíamos o leilão Futu-
ro Novilho Precoce e surgiu a ideia 
de fazermos de fêmeas também. Aí, 
criou-se o nome Matrizes do Futuro”, 
falou Durval.

Para finalizar o momento de ho-
menagem, o presidente da Confboi, 
Ailton Souza, também registrou cari-
nho ao ex-diretor da Sociedade. “Fa-
lar de Vila Murta é fácil! Uma palavra 

só: alegria. Sempre! Brincávamos, 
muitas vezes, quando perguntava 
como ele estava, ele respondia: ‘boni-
to e veloz’. Era companheiro, pai, avô 
e grande amigo de todo mundo. Com 
certeza vai ficar no nosso coração. Vai 
ficar na nossa mente. Principalmente 
quando entrarmos dentro dessa are-
na (Tattersal). Que Deus o proteja 
pertinho dele”, encerrou. Os filhos 
Danilo e Lucíola receberam uma or-
quídea como forma de homenagem, 
que será entregue a viúva Maria das 
Graças Veloso Ferreira Murta. Ela ain-
da se encontra muito abalada com a 
perda recente do marido e não con-
seguiu comparecer ao evento.
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cíficas para promover a prevenção, 
controle e mitigação dos riscos de 
contaminação, para tal a realização 
das conferências deve ocorrer de for-
ma responsável, segura e conscien-
te, prezando pela preservação da 
saúde dos participantes envolvidos, 
seguindo todas as recomendações 
do Ministério da Saúde e órgãos de 
controle e fiscalização no âmbito 
municipal.

Por tal motivo, é muito importan-

te que neste momento os usuários, 
trabalhadores e entidades socioassis-
tenciais em conjunto com a gestão 
pública tracem os novos rumos do 
Sistema Único de Assistência Social 
(Suas), o momento é propício para 
discussão e articulação coletiva para 
o desenvolvimento de estratégias 
que garantam sustentabilidade a po-
lítica pública para os anos seguintes.

Neste encontro a Amams espera 
contar com a presença e participa-

O Senado aprovou ontem (1º) um 
projeto de lei (PL) que traz alterações na 
Lei Maria da Penha, cria o tipo penal “vio-
lência psicológica contra a mulher” e o 
programa Sinal Vermelho, dentre outras 
mudanças com vistas a proteger as víti-
mas de violência doméstica. O projeto 
segue para sanção presidencial.

O texto cria o tipo penal de violência 
psicológica contra a mulher. O crime se 
se caracteriza quando o agressor causar 
dano emocional à mulher, de tal forma 
que a prejudique e perturbe seu pleno 
desenvolvimento ou que vise a degradar 
ou a controlar suas ações, comporta-
mentos, crenças e decisões, mediante 
ameaça, constrangimento, humilhação, 
manipulação, isolamento, chantagem, 
ridicularização, limitação do direito de ir 
e vir ou qualquer outro meio que cause 
prejuízo à sua saúde psicológica e auto-
determinação.

O projeto também altera a Lei Maria 
da Penha para determinar que o agres-
sor será também afastado imediatamen-
te do lar, domicílio ou local de convi-
vência com a ofendida se for verificado 
o risco da existência de violência psico-
lógica. Atualmente, nos termos dessa 
lei, esse afastamento ocorre quando há 
risco presente ou iminente à vida à in-

tegridade física da mulher em situação 
de violência doméstica e familiar, ou de 
seus dependentes. Além disso, cria um 
tipo penal de lesão corporal cometida 
contra a mulher por razões da condição 
do sexo feminino.

sinal vermelho Contra a vio-
lênCia doméstiCa

O projeto traz outra particularidade, 
que é a criação de um símbolo possível 
de identificar prontamente uma situação 
de perigo vivida por uma mulher. Trata-
se de um “X”, preferencialmente na cor 
vermelha, que será facilmente identificá-
vel como o sinal de que a mulher está 
em situação de perigo.

Segundo a relatora, Rose de Freitas 
(MDB-ES), a medida já vem sendo con-
duzida por entidades como o Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ) e a Associação 
dos Magistrados Brasileiros (AMB), atra-
vés da assinatura de convênios e proto-
colos. “[essas entidades] estabeleceram 
parcerias com redes de farmácias, droga-
rias e outros tipos de lojas comerciais, a 
fim de capacitar atendentes para identi-
ficar o pedido de socorro de vítimas ex-
presso na forma de um X desenhado nas 
próprias mãos dela”, explicou Rose de 
Freitas em seu relatório. (Agência Brasil)
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O presidente José Nilson Bispo de Sá 

ção das Entidades Municipalista no 
âmbito Nacional, com a consultora 
da Área da Assistência Social Rosân-
gela Ribeiro da Confederação Nacio-
nal dos Municípios; pela Entidade 
Estadual contaremos com a presen-
ça de Jéssica Araújo da Associação 
Mineira de Municípios e também 
com a superintendente de Assis-
tência Social do Estado da Bahia, a 
psicóloga Leísa Mendes. A Bahia vem 
ofertando esse apoio aos municípios 
e estará participando do encontro e 
contribuir com a troca de experiên-
cia em relação as organizações das 
conferência municipais.

O encontro discutirá sobre o 
tema central e os eixos bem como 
a discussão técnica sobre o proces-
so das Conferências Municipais de 
Assistência Social e Possibilidade 
de Ações. Os eixos abordados nesta 
conferência será:  Eixo 1 - A proteção 
social não-contributiva e o princípio 
da equidade como paradigma para a 
gestão dos direitos socioassistenciais 
no enfrentamento das desigualda-

des; Eixo 2 - Financiamento e orça-
mento como instrumento para uma 
gestão de compromissos e corres-
ponsabilidades dos entes federativos 
para a garantia dos direitos socioas-
sistenciais; Eixo 3 – Controle social: 
o lugar da sociedade civil no  SUAS 
e a importância da participação dos 
usuários; Eixo 4 – Gestão e acesso 
às seguranças socioassistenciais e a 
articulação entre serviços, benefícios 
e transferência de renda como ga-
rantias de direitos socioassistenciais 
e proteção social; Eixo 5 – Atuação 
do SUAS em Situações de Calamida-
de Pública e Emergências.

O encontro será realizado pela 
Plataforma zoom e contará com a 
participação de gestores e profissio-
nais e Conselhos Municipais de As-
sistência Social. O Departamento de 
Políticas Sociais da Amams, vem de-
senvolvendo um trabalho junto aos 
municípios através de atendimentos 
e visitas técnicas orientando sobre o 
processo conferencial dentre outras 
tratativas referente a pasta. (Ga)
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Carroceiros denunciam higienização 
social em Montes Claros

Calçadão levará o nome da professora 
Celecina Madureira

Empresas apresentaram 
propostas para concluir 
prédio de escola no Vitória

Prefeitura publica decreto para 
agilizar abertura de empresas

Comad empossa e capacita 
conselheiros para atuação 
na instituição

6 cidade
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Vários carroceiros de Montes 
Claros fizeram protesto na manhã 
de ontem (1º) em frente à Câma-
ra Municipal contra a aprovação 
do projeto da vereadora Ceci Pro-
tetora que impede a utilização de 
carroças na cidade. O presidente 
da Associação dos Carroceiros, 
José Aparecido Oliveira aponta 
que o foco na verdade é de hi-
gienização social, retirando essas 
pessoas da sociedade. Ele anun-
ciou que o projeto da vereadora 
está camuflado em proteção aos 
animais, mas o foco é outro e 
por isso, anuncia que serão rea-

lizados vários protestos, até o ar-
quivamento do projeto. Ontem, a 
noite foi realizada audiência para 
debater a questão, mas sem con-
vite para a Associação dos Carro-
ceiros. No ano de 2015, o então 
prefeito Ruy Muniz apresentou 
projeto para impedir a ação dos 
carroceiros. O projeto foi arqui-
vado.

Oliveira explica que em 2015, 
existiam 2.026 carroceiros na 
cidade, quando na época trans-
portava 79% dos resíduos sólidos 
da cidade. Agora são apenas 832. 
Ele quer saber como a vereadora 
Ceci Protetora quer substituir as 
carroças por carretilhas puxadas 

por moto, mas sem definir quem 
pagará a moto e custearão as des-
pesas com combustível e ainda 
como viabilizar a carteira de habi-
litação para essas pessoas tendo 
em vista que 50% são analfabetas. 
José Aparecido cita a sua situação, 
pois não saber ler e escrever e não 
consegue tirar a carteira de habi-
litação. Ele garante que o projeto 
deverá ser reprovado, pois mui-
tos vereadores anunciaram apoio 
à causa dos carroceiros. O líder 
dos carroceiros lamenta que a ve-
readora autora do projeto esteja 
iludindo os outros vereadores e 
se queixa que poderia ter chama-
do para dialogar.

O calçadão construído na ave-
nida São Judas, em Montes Claros, 
levará o nome da professora Cele-
cina Rodrigues Madureira, “Dona 
Cé”, conforme projeto aprovado 
pela Câmara Municipal de Mon-
tes Claros, em projeto de autoria 
do presidente da Casa, vereador 
Cláudio Rodrigues. A homenagea-
da era mãe do ex-vereador Eduar-
do Madureira. Celecina Rodrigues 
Madureira, Dona Cé foi professo-
ra efetiva da rede municipal de 

ensino e integrante do Programa 
Trilha da Leitura, realizado pela 
Prefeitura Municipal de Montes 
Claros.

“É uma justa homenagem a essa 
militante ativa na Igreja católica e 
exemplo de luta nas pastorais so-
ciais e comunidades eclesiais de 
base. Dona Cé esteve presente em 
todos os atos e marchas por lutas 
de direitos, deixando seu legado, 
sua força e sua história”, explica 
Cláudio Rodrigues, estendendo a 

homenagem ao ex-vereador Edu-
ardo Madureira e à professora Ja-
queline Madureira, filhos da Dona 
Cé.

Celecina Rodrigues Madureira 
nasceu em 30/06/1952 e faleceu 
em 02/02/2020, e residiu no bairro 
Santo Inácio durante 35 anos. Foi 
casada com José Décio, com quem 
teve 5 filhos: Jacqueline, Heli Car-
los, Eduardo, Júnior e Fernando; e 
4 netos: Julia, Carlos Daniel, João 
e Maria Fernanda. (Ga)

As empresas EF Projetos e 
Engenharia ltda, Toptal Serviços, 
Cepol construções e edificações 
polo ltda, e Conspavi Construto-
ra e Pavimentadora apresentaram 

propostas para finalizar as obras 
de construção de uma escola com 
12 salas de aula e quadra polies-
portiva, no bairro Residencial Vi-
tória. A obra foi muito explorada 

na campanha eleitoral, no progra-
ma de televisão, com a denúncia 
de obra iniciada e inacabada. A 
Prefeitura de Montes Claros re-
alizou, na manhã de quarta-feira 

(30), a sessão pública de abertura 
do processo licitatório. O valor 
máximo aceitável para a execução 
dos serviços é de R$ 4,67 milhões.

Depois de receber as propos-

tas, a Comissão de Licitação pas-
sará a analisar a documentação 
das empresas, para depois fazer 
a sessão publica de abertura dos 
envelopes com as propostas fi-

nanceiras. O bairro tem mais de 
2 mil casas e os alunos daquela 
parte da cidade são levados para 
escolas dos bairros JK e Planalto. 
(Ga)

O prefeito Humberto Souto 
publicou o Decreto 4239, de 30 
de junho de 2021 que dispõe so-
bre a implementação de medidas 
do programa Montes Claros In-
teligente e agiliza as medidas de 
abertura de empresas na cidade. 
Ele enfatiza no decreto, na trami-

tação dos processos de licencia-
mento de atividades econômicas 
será, sempre que possível, aplica-
do o princípio da autodeclaração, 
sem olvidar da responsabilidade 
decorrente da falsa declaração, 
bem como dos demais meca-
nismos de desburocratização e 

aumento da eficiência adminis-
trativa, instituídos pelo Decreto 
Municipal n.º 4200, de 16 de abril 
de 2021 – Programa Montes Cla-
ros Inteligente.

Assim, na classificação de ris-
co das atividades o Município 
adotara as disposições do Estado 

de Minas Gerais, em especial as 
Resoluções da Junta Comercial 
do Estado de Minas Gerais. Des-
de o dia 16 de abril de 2021 foi 
criado o Programa Montes Claros 
Inteligente, para desburocratizar 
as ações públicas e incrementar a 
liberdade econômica. (Ga)

O Conselho Municipal Sobre Ál-
cool e outras Drogas de Montes Cla-
ros (Comad) empossou na manhã 
ontem (1º) a sua nova diretoria e os 
novos conselheiros indicados pelas 
entidades. O conselheiro William 
César Ireno foi reconduzido para 
mais dois anos de mandato. Durante 
a cerimônia, o presidente ressaltou o 
fato inédito da participação do Minis-
tério Público, com a indicação de dois 
promotores, pela Procuradoria-Geral 
do Estado. Na reunião solicitou o 
empenho dos conselheiros e a ajuda 
do Ministério Público para o acompa-
nhamento das ações e prerrogativas 
do Comad, junto à sociedade local. 
Destacou a necessidade de atenção 
do Comad junto às comunidades te-
rapêuticas da cidade, de auxiliar no 
que couber, além da averiguação da 
situação documental e ainda do tra-

tamento das pessoas internadas. Ele 
anunciou ainda que o Governo Fe-
deral abriu recentemente edital para 
credenciar as clinicas e comunidades 
que poderão receber os recursos pú-
blicos para atender aos usuários de 
drogas que não tem condições de 
pagar.

Depois da posse, foi realizada a 
palestra do ex-conselheiro do Comad, 
Claudio Prates, que durante muitos 

anos atuou na área de drogas na De-
legacia da Polícia Federal em Montes 
Claros. Com a experiência de mais de 
6 mil palestras e livros escritos sobre 
o assunto, ele abordou o papel dos 
conselheiros e a contextualização his-
tórica das drogas, lembrando que se 
for seguir ao pé da letra, o café não 
poderia ser consumido, pois tem a ca-
feína, que é um estimulante que atua 
no sistema nervoso central. (Ga)
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Montes Claros licita 
incineração de 
resíduos da Saúde
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A Secretaria de Estado da Saúde 
de Minas Gerais (SES-MG) disponi-
bilizou nesta semana, a 14 hospitais 
do Norte -de Minas, nova remessa 
de 8.995 medicamentos do kit in-
tubação, utilizados em Unidades de 
Terapia Intensiva (UTIs) para trata-
mento de pessoas acometidas pela 
Covid-19. As instituições contempla-
das estão sediadas em Montes Claros, 
Monte Azul, Brasília de Minas, Itaca-
rambi, Bocaiuva, Pirapora, Mirabela, 
São Francisco e Salinas. Com a nova 
remessa, nos últimos dois meses os 
hospitais somam o recebimento de 
37.885 medicamentos.

Nesta nova remessa estão sendo 
contemplados com o recebimento 
de Fentanila, Midazolan ou Propofol 
os seguintes hospitais: Santa Casa de 
Montes Claros (3.070 medicamen-
tos); Hospital Regional de Janaúba 
(1.685); Hospital das Clínicas Dr. Má-
rio Ribeiro (1.130); Fundação Hospi-

talar Dr. Moisés Magalhães Freire, de 
Pirapora (870); Hospital Municipal 
Dr. Oswaldo Prediliano Santana, de 
Salinas (820); Hospital Aroldo Touri-
nho (570 unidades); Hospital Muni-
cipal Senhora Santana, de Brasília de 
Minas (550); Hospital Municipal Dr. 
Gil Alves, de Bocaiuva (140); Hospi-
tal Universitário Clemente de Faria 
(80); Prontosocor (50); Fundação 
Médico Assistencial Major Domin-
gos de Deus Correa, de Monte Azul 
e o Hospital Municipal Dr. Brício de 
Castro Dourado, de São Francisco 
(10 unidades para cada instituição); 
Hospital Municipal Gerson Dias e o 
Hospital Municipal São Sebastião, de 
Mirabela (5 unidades para cada ins-
tituição).

O quantitativo disponibilizado 
pela SES-MG para cada instituição 
toma como base dados fornecidos 
semanalmente pelos hospitais à Su-
perintendência Regional de Saúde 
de Montes Claros (SRS) e às Gerên-
cias Regionais de Saúde de Januária 

e Pirapora. Isso possibilita à SES-MG 
fazer o monitoramento das necessi-
dades de apoio às instituições que 
não tem conseguido receber, com 
regularidade, medicamentos comer-
cializados por empresas privadas. As 
instituições têm a opção de receber 
os medicamentos diretamente na 
rede de frios da SES-MG, em Belo 
Horizonte, ou via Correios.

Os critérios para a distribuição 
de medicamentos do kit intubação 
foi pactuado pela SES-MG com o 
Conselho de Secretários de Saúde de 
Minas Gerais (Cosems). A Secretaria 
de Estado da Saúde observa que no-
vas aquisições de medicamentos são 
planejadas de acordo com as oportu-
nidades de mercado, mas reforça a 
necessidade de que os dirigentes dos 
hospitais mantenham as tentativas 
de prospecção de itens levando em 
conta a insuficiência e a indisponibi-
lidade temporária de medicamentos 
devido ao aumento de demandas em 
todas as regiões do país. 

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando um processo licita-
tório para contratar uma empresa 
que coletará, transportará, inci-
nerará e dará destinação final aos 
resíduos contaminantes químicos 
e biológicos gerados por asilos, 
Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência (SAMU), Fundação Nacio-
nal de Saúde (Funasa) e Corpo de 
Bombeiros. A contratação da em-

presa se dará por pregão eletrôni-
co, que terá sua sessão pública no 
dia 9 de julho. O contrato será de 
12 meses e a expectativa é de haver 
recolhimento de 6.500 kg de resí-
duos no período.

Em 2020, a média de coleta 
de resíduos de saúde, em Montes 
Claros foi de cerca de 388 kg/mês. 
Porém, em virtude da pandemia de 
coronavírus, houve um aumento 

expressivo na geração de resíduos. 
Nos três primeiros meses de 2021, 
a média mensal foi de 490 kg. Mon-
tes Claros tem apenas uma empresa 
especializada na incineração de re-
síduos, que é a Serquip. Até o ano 
de 2010 a Esurb fazia a coleta deste 
resíduos e o enterrava na área do 
antigo lixão da cidade. Depois de 
2010, ele passou a ser incinerado 
pela Serquip. (Ga)

Norte de Minas recebe mais 8,9 mil 
medicamentos do kit intubação
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Criminoso é preso após render motorista 
e roubar carro

Mulher é presa com cocaína, 
maconha, crack e R$ 5 mil

Bebê é socorrido pelo Samu 
após ser atingido com cabo 
de vassoura

Homem é preso por dirigir 
com sintomas de embriaguez e 
avançar o sinal vermelho

Foragido da Justiça é preso na 
zona rural 
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8 SeguRança pública

No bairro Cintra, em Montes 
Claros, um homem, de 32 anos, 
foi preso após roubar um carro, 
na noite de quarta-feira (30). 
Segundo a Polícia Militar, a 
motorista, de 41 anos, chegava 
em casa com dois filhos pequenos 
quando foi rendida. "O criminoso 
exigiu que ela entregasse o carro. 
A mulher resistiu e ele colocou a 
mão na cintura, demonstrando 
estar armado, e a ameaçou. Nesse 
momento, a vítima acatou as 
ordens, retirou as duas crianças 
do veículo e o homem fugiu no 
automóvel", explicou o tenente 
Kamillo D'angelis.

Após rastreamentos, os policiais 

Na madrugada dessa quinta-
feira (1º), uma jovem, de 19 
anos, foi presa suspeita de tráfico 
de drogas em Salinas. A polícia 
apreendeu mais de R$ 5 mil, 
cocaína, maconha e crack. Os 
policiais montaram uma campana 

após denúncias de que a mulher e 
companheiro dela vendiam drogas 
em casa, no Bairro Santa Mônica. 
Ela foi flagrada entregando uma 
bucha de maconha e um papelote 
de cocaína para um usuário.

No momento da abordagem, 

o companheiro conseguiu fugir 
pulando muros e dispensou uma 
sacola com drogas na casa do 
vizinho. O material foi apreendido 
e os policiais também encontraram 
R$ 5.210, balança e sacos plásticos 
usados para embalar drogas. A PM 

já havia recebido outras denúncias 
de que a mulher saía de casa com 
drogas escondidas nas partes 
íntimas para repassar a usuários. 
Ela foi conduzida à delegacia e 
o companheiro ainda não foi 
encontrado.

Na noite da última quarta-feira (30), um bebê de 
um mês e oito dias ficou ferido após ser atingido na 
cabeça com um cabo de vassoura, em Montes Claros. 
De acordo com informações da Polícia Militar, a 
criança estava no colo da tia quando o marido 
dela começou a ameaçá-la e bateu no antebraço 
da mulher com a vassoura. Ainda segundo a PM, o 
pedaço de madeira acabou atingindo a cabeça da 
criança.

O bebê foi socorrido por uma equipe do Samu 
com um hematoma na cabeça e levado para a 
Santa Casa. A assessoria do hospital informou que 
o estado de saúde dele é estável. A mulher não 

Na última quarta-feira (30), um 
homem, de 43 anos, foi preso por 
dirigir com sintomas de embriaguez 
e avançar o sinal vermelho, no 
cruzamento das ruas Osmane 
Barbosa e Perimetral, no Bairro JK, 
em Montes Claros. “Fomos acionados 
porque havia uma briga entre ele e 
uma motorista grávida, que teve o 
carro atingido no acidente. O homem 
estava bastante nervoso e agindo em 
tom de ameaça contra ela”, explicou o 
cabo Rodrigo Mota, da Polícia Militar.

Segundo a PM, o condutor 

apresentava sinais de embriaguez, 
ele estava com a fala desconexa e 
andar cambaleante. Como se recusou 
a fazer o teste do etilômetro, foi 
encaminhado ao Posto Médico Legal 
para fazer exames. “Uma das ações 
tomadas pela polícia foi recolher a 
CNH dele e trazê-lo para a delegacia. 
Ele está com dificuldade para se 
locomover e não é a primeira vez que 
se envolve em acidente de trânsito, 
com indícios de embriaguez”, 
comentou o policial.

O cabo Rodrigo Mota esclareceu 

ainda que a condutora grávida está 
bem e não sofreu lesões. Ele pontuou, 
porém, que o desfecho poderia ser 
negativo, uma vez que a combinação 
álcool e volante é comprovadamente 
perigosa e fatal. “Foram apenas 
danos materiais, felizmente. Mas a 
ocorrência poderia terminar de forma 
pior, com envolvimento até de mais 
pessoas. Fica o alerta, mais uma vez: 
se beber, não dirija. A bebida passa 
uma sensação de encorajamento, 
mas, pelo contrário, a pessoa se torna 
vulnerável”, salientou.

Foi preso, na zona rural de 
Bocaiuva, um foragido da Justiça 
com diversas passagens por 
furto. A Polícia Militar informou 
que o mandado de prisão que 
estava em aberto é devido a uma 
regressão de regime por uma 
dos processos respondidos pelo 
homem. Segundo informações 
divulgadas pela PM na última 
quarta-feira (30), equipes 
montaram uma operação na 
região de Pedregulho após 
receberem denúncias de que 
o homem, de 24 anos, estava 
escondido no local. Ele foi preso 
no lugar indicado.

Como também havia 

informações de que o foragido 
possuía armas, os policiais o 
questionaram e ele acabou 
falando que as armas estavam 
sendo guardadas na casa de outro 
morador da comunidade. Em 
seguida, os policiais foram até 
a casa desse segundo o homem, 
de 35 anos, e o abordaram. De 
acordo com a PM, inicialmente, 
ele disse que a informação não 
procedia, depois, assumiu que 
havia duas armas escondidas em 
cima de um guarda-roupas. Por 
esse motivo, também foi preso. 
Os dois presos foram levados 
para a delegacia junto com os 
materiais apreendidos.

visualizaram o carro roubado 
no Bairro Independência. Ao 
perceber a presença dos militares, 
o suspeito tentou escapar 
dirigindo em alta velocidade, 

colocando em risco pedestres 
e demais motoristas, conforme 
pontuou a PM. "Conseguimos 
abordá-lo e localizamos uma 
arma de fogo com seis munições 

intactas. Verificamos que se 
trata de um autor já conhecido, 
com passagens por furto e 
roubo. O rápido acionamento 
da vítima, bem como a rápida 

ação da polícia, fizeram com que 
recuperássemos esse bem", falou 
o tenente.

O veículo foi encaminhado a 
um pátio credenciado ao Detran-

MG para, posteriormente, ser 
devolvido à dona. O homem foi 
levado à delegacia da Polícia Civil 
e pode responder por roubo e 
porte ilegal de arma de fogo.

precisou de atendimento médico. Após o crime, o homem 
fugiu em uma motocicleta e a polícia faz rastreamento, mas 
até a publicação desta reportagem, ele não foi localizado. A 
ocorrência foi registrada como lesão corporal.
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Conferência Municipal de Assistência 
Social de Padre Carvalho foi sucesso

Minas mantém saldo positivo na geração de empregos 
formais em todos os setores

Defesa Civil alerta para frio intenso que chega a Minas Gerais

LUIz MONTES 

CEMIG/ DIVULGAÇÃO

ARQUIVO/ AGÊNCIA BRASIL

Teve início ontem e prossegue 
até o dia 10, a 2ª Festa Literária 
de Pirapora (FLIPI), que prome-
te a contação de histórias, com 
a participação de autores de Pi-
rapora, Belo Horizonte, Goiás e 
Rio de Janeiro. A FLIPI é organi-
zado pela produtora cultural, a 
escritora Maria Vargas e que tem 
o patrocínio da Minasligas. À fren-
te das ações de mobilização jun-

to à direção do evento está uma 
equipe da Secretaria Municipal de 
Educação. A FLIPI conta também 
com o apoio da Superintendência 
Regional de Ensino de Pirapora e 
do Instituto Federal do Norte de 
Minas Gerais

A autora do projeto e coorde-
nadora do evento, Maria Vargas, 
destaca a variedade de atrações 
da 2ª FLIPI e, de forma especial, 

o crescimento da participação 
de autores de Pirapora. “A come-
çar pela homenagem póstuma ao 
escritor Israel Pereira Mourão, o 
Gardel, passando pelas entrevis-
tas com os escritores que lança-
ram livros pela editora Tamboril 
e outros autores piraporenses”, 
enfatiza. As crianças permanecem 
como foco central da FLIPI. “Vai 
ter contação de histórias, com ar-

tistas de Pirapora, Belo Horizonte 
e de Goiás, live com a escritora 
carioca, de renome nacional, Ro-
seana Murray, e oficinas para pú-
blicos específicos”, reforça.

“A FLIPI também participou e 
vai mostrar a premiação das crian-
ças que concorreram ao concurso 
de Desenho e Redação, promovi-
do pela Secretaria Municipal de 
Educação. Estamos fazendo um 

evento virtual, solidários com o 
momento que o país vive e cer-
tos de que a cultura transforma. 
O patrocínio da Minasligas é uma 
prova do compromisso do setor 
produtivo com a educação e a cul-
tura de Pirapora”, finalizou.

Incentivador da cultura, o pre-
feito de Pirapora Alex Cesar mani-
festou seu total apoio ao evento 
que coloca o município de Pira-

pora na vitrine nacional e interna-
cional da literatura, uma vez que 
o evento virtual atingirá públicos 
de diversos lugares.

Você assiste e participa da 2ª 
Festa Literária de Pirapora pelo 
endereço @flipirapora (Facebook 
e Instagram). Toda a programação 
ficará posteriormente disponível 
no YouTube, pelo canal da Festa 
Literária de Pirapora – FLIPI. (Ga)

Pirapora inicia 
festa literária com 
contação de histórias
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A Secretaria Municipal de As-
sistência Social de Padre Carvalho, 
em parceria com o Conselho Muni-
cipal de Assistência Social, realizou 
durante a manhã de quarta-feira 
(30), na Câmara Municipal, a 8ª 
Conferência Municipal de Assistên-
cia Social, reunindo representan-
tes de diversas entidades ligadas 
à assistência social do município e 
convidados. Em razão da pandemia 
da Covid-19, o evento foi limitado 
para presença de 30 pessoas. O 
tema Assistência Social: Direito do 
povo e Dever do Estado, com finan-
ciamento público para enfrentar as 
desigualdades e garantir proteção 
social foi o foco da conferência.

Na abertura Nilma de zé Carlos 
fez uma emocionante apresentação 
ao cantar ao vivo uma música re-

ligiosa e a secretária Municipal de 
Assistência Social, Cirlândia Rodri-
gues Ruas de Sá, deu boas vindas 
a todos e falou da importância do 
evento, além de considerar como 
uma oportunidade de analisar, pro-
por e deliberar, com base nas ava-
liações locais e a realidade social 
do município, bem como as dire-
trizes para gestão e financiamento 
do Sistema Único da Assistência 
Social.

O prefeito Nilsinho citou as 
prioridades da sua gestão e afir-
mou que a assistência social é uma 
delas. “Parabenizo a todos pela re-
alização dessa conferência, é nosso 
dever como gestor público ter um 
olhar mais comprometido com o 
social, de oferecer às famílias mais 
carentes maior dignidade. Busco 
sempre pela valorização da nossa 
assistência social e determino que 

ações em prol dessas famílias sejam 
determinantes para a diminuição 
das desigualdades”, disse.

Em meio às discussões apre-
sentadas acerca das atividades 
de assistência social, houve uma 
pausa para uma bela apresentação 
de violeiros e cantores da terra 
comandados pelo músico André 
Viola. A psicóloga e palestrante Jor-
dana Pereira Santos falou sobre o 
tema proposto no encontro. E por 
fim foram formados grupos para 
elaboração de propostas em cinco 
eixos sobre assistência social, de-
safios e gestão. A Assistente Social 
e Coordenadora da Ação Social da 
Amams, Cláudia Ferreira, fez apre-
sentação do regimento interno da 
conferência e a pós-doutora em 
Educação, zimar Santa Rosa, redi-
giu e leu a ata, sendo a última ativi-
dade do evento.

O saldo de empregos formais no 
estado de Minas Gerais permanece 
positivo em todos os setores da eco-
nomia, de acordo com dados divul-
gados ontem (1º/ 7) pelo Cadastro 
Geral de Empregados e Desempre-
gados (Caged), do Ministério da 
Economia. Foram 32.009 postos de 
trabalhos formais abertos em maio, 
resultado de 166.936 admissões e 
134.927 desligamentos.

Os números positivos mais que 
dobraram, se comparados com abril 
deste ano, quando foram abertos 
13.670 postos. O resultado também 
revela que o saldo foi maior que o 
registrado no mesmo período no 
ano passado, marcado pela alta de 
demissões, motivadas pelo cenário 

Secretária de Agricultura 
anuncia conserto do 
canal do Projeto Jaíba

D
IV

UL
G

AÇ
ÃO

A secretária estadual de Agri-
cultura de Minas Gerais, Ana Maria 
Valentini, anunciou ao deputado 
Carlos Pimenta que abriu uma lici-
tação para contratar uma empresa 
para consertar a calha do canal do 
projeto Jaíba, que está estragado e 
com isso, vazando, desperdiçando 
as águas. Ele participou de reu-
nião no programa Assembleia Fis-
calizar, da Assembleia Legislativa, 

quando foi advertida pelo depu-
tado que o Projeto Jaíba corre sé-
rios riscos, pois se não bastasse à 
precariedade da rodovia que liga o 
projeto a todo Brasil, ainda tem o 
problema do vazamento do canal. 
Ela lembra que precisa concluir a 
etapa 2 do projeto e implantar as 
etapas 3 e 4 e esbarra em entraves 
burocráticos.

No caso do canal, a secretária 

informou ao deputado que o va-
zamento colocou em risco a inun-
dação de algumas casas que ficam 
nas imediações, mas com as ações 
realizadas pelo Estado, esse risco 
acabou. Desde a semana retrasada 
que o deputado Carlos Pimenta já 
tinha denunciado a situação do 
projeto Jaíba, por causa dos bu-
racos nas estradas e no canal de 
irrigação. (Ga)

de incertezas provocado pela pan-
demia de Covid-19. Na época, foram 
fechados 38.559 postos de trabalho.

O setor que mais contratou 

permanece o de Serviços. Foram 
63.987 contratações e 52.741 desli-
gamentos, e saldo de 11.246 vagas. 
O setor da Indústria, segundo com 

melhor desempenho, registrou 
29.114 contratados e 22.586 demi-
tidos, e saldo de 6.528 posições. 
O Comércio figura em terceiro no 

O Gabinete Militar do Governador, 
por meio da Coordenadoria Estadu-
al de Defesa Civil, recebeu alerta da 
União sobre previsão de frio intenso 
até o próximo domingo (4/7), em todo 
o estado de Minas Gerais. O aviso foi 
emitido pelo Centro Nacional de De-
sastres (Cenad) da Secretaria Nacional 
de Proteção e Defesa Civil (Sedec), 
com base em informações do Instituto 
Nacional de Meteorologia (Inmet).

No final de semana, são espera-

das temperaturas entre 6°C e 8°C nas 
áreas de divisa de São Paulo e Minas 
Gerais, especialmente na Serra da 
Mantiqueira. Na região Sul do estado 
há previsão de geada.

Confira as dicas da Defesa Civil Es-
tadual para esse período:

- Recomenda-se à população cuida-
do especial, agasalhando bem crianças 
e idosos; 

- Animais domésticos também de-
vem ser mantidos em locais adequa-

dos, não expostos à friagem; 
- É preciso redobrar os cuidados 

com a possibilidade de incidência de 
doenças respiratórias;

- É mais importante ainda evitar 
locais fechados e com aglomeração de 
pessoas;

- Realizar frequentemente a higie-
nização das mãos, utilizar álcool em 
gel e se manter bem hidratado todo 
tempo;

- Manter os cuidados com a popu-

lação em situação de rua. Caso você 
identifique, próximo a sua residência, 
pessoas nessa condição, ofereça um 
agasalho ou um cobertor como um 
ato de solidariedade.

A Defesa Civil também irá emitir 
alertas sobre a frente fria via SMS. Para 
se cadastrar no sistema, basta enviar 
uma mensagem de texto (SMS) con-
tendo o CEP da sua residência ou do 
local desejado para o número 40199. 
(Agência Minas)

ranking, com 37.869 admissões e 
31.601 demissões, e saldo de 6.268 
postos de trabalho. 

Em seguida, aparecem Cons-
trução, com 26.044 contratações, 
21.101 demissões e saldo de 4.943 
vagas, e Agropecuária, com 9.922 
admitidos e 6.898 demitidos. O sal-
do foi de 3.024 postos.

Segundo a diretora de Monito-
ramento e Articulação de Oportu-
nidade de Trabalho da Secretaria 
de Estado de Desenvolvimento 
Social (Sedese), Amanda Siqueira 
Carvalho, mesmo no contexto de 
pandemia, o mercado de trabalho 
formal em Minas tem se mostrado 
resiliente. 

“Houve criação líquida de vagas 

desde o início deste ano, resultado 
do aumento das contratações e re-
dução dos desligamentos. Também 
é importante destacar que no mês 
de maio os setores mais afetados 
pela crise, como Serviços e Comér-
cio, registraram desempenho posi-
tivo, principalmente com a geração 
de postos de trabalho em atividades 
administrativas e no comércio vare-
jista”, analisa Amanda Carvalho.

No acumulado de janeiro a maio, 
o saldo foi 153.143 novas vagas de 
emprego no estado. No ranking 
nacional, assim como nos meses 
anteriores, Minas Gerais permane-
ceu em 2º lugar - ficando atrás de 
São Paulo - que registrou abertura 
de 104.707 postos. (Agência Minas)

Segundo Caged, o estado registrou abertura de 32 mil novos postos de trabalho em maio, mais que o 
dobro do mês anterior
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RESUMO DE Novelas

Luna enfrenta Hugo, im-
pedindo que ele machu-
que Helena. Kyra conta 
a Bia que Rafael já sabe 
que ela está viva. Rafa-
el conversa com Alexia/

Josimara e concorda com a permanência da secretária 
na Labrador. Alexia chantageia Renatinha para que a 
ajude a contratar zezinho como funcionário da Labra-
dor. Kyra desabafa com Bia sobre amar Rafael e estar 
apaixonada por Alan. Bruno dá o endereço de Marlene 
para Helena. Hugo pede a Dominique que mate Mário. 

Jonas avisa que Lourenço 
tem de cumprir o contra-
to que os dois fizeram. 
Cris proíbe Tiago de con-
versar com Lourenço, 
mas ele não vai desistir 

do filho. Alice conta para Ana como foi sua conversa 
com Marcos. Ana dá sua primeira aula de tênis para 
Lúcio. Vitória ignora uma pergunta feita pelo jornalista 
sobre uma possível disputa entre Sofia e Cecília. Lúcio 
agradece Ana pela aula. Eva afirma a Vitória que Ana irá 
superá-la como treinadora.

Xana tem uma crise de ci-
úmes por causa de Naná. 
Naná vai ao orfanato visi-
tar Luciano. Érika aparece 
na casa de Magnólia, e 
Robertão se assusta. Jairo 

espera por Cora em seu quarto. Orville tenta encontrar 
Salvador. Téo decide contar para Carmem o que tem con-
tra Cláudio. Leonardo mente para Amanda. Marta, Maria 
Clara, José Pedro e João Lucas tentam descobrir por que 
José Alfredo foi com Maria Ísis para o Monte Roraima. José 
Alfredo faz uma cerimônia com Maria Ísis, que se emocio-
na. Maurílio escreve uma carta para José Alfredo. Xana dis-
cute com Naná. Robertão fala para Magnólia e Severo que 
arrumará um emprego para ficar com Érika. 

Mili volta ao orfanato para 
passar uma noite com as 
meninas. Bia termina de 
arrumar as malas para ir 
morar com o tio, Edgard, 
por um período de adap-

tação. Bia chora muito ao se despedir das amigas. Ana, 
sua melhor amiga, também fica abalada. Bia vai embora 
com Edgard. Cícero diz para Shirley que tentará adian-
tar a papelada da guarda de Tati e Vivi para evitar que 
elas fiquem próximas da maldosa Cintia. Carol vê a pá-
gina de Vivi na internet e percebe que a Chiquitita está 
se expondo demais com o exagero de fotos nas redes 
sociais. Carol conversa com Vivi e explica que não é a 
quantidade de curtida em suas fotos que fará as pessoas 
gostarem dela. Carol instrui que o tempo com tantas sel-
fies é desperdiçado, pois ela poderia estar aprendendo 
ou se divertindo com as amigas reais. Vivi repensa suas 
atitudes. A boneca Laura pede para Maria encontrar um 
novo brinquedo para ser amiga dela. A mascote Pipoca 
ajuda Mili a se locomover pelo orfanato. Juca (Matheus 
Chequer) vai até a casa de Edgard conversar com ele. O 
tio de Bia desconversa, pois a menina está lá. Juca muda 
de assunto. Pata e Mosca não aguentam mais morar com 
Grazielle e decidem infernizar a vida da mulher para que 
ela os mande de volta para o orfanato. Os dois comem os 
doces de Grazielle para irritá-la. Vivi pede ajuda a Samuca 
para criar um blog. Laura não se decide qual brinquedo 
quer para lhe fazer companhia. Todas as crianças deci-
dem brincar na sala. As chiquititas e chiquititos vendam 
os olhos, menos Neco. A ideia é para que eles se sintam 
como Mili. Gabriela visita a fazenda da família Almeida 
Campos. Mili diz o que cada criança deve fazer. Tobias vai 
com Maria Cecília até o médico, para que ela faça o ul-
trassom. A médica diz que ainda é cedo para saber o sexo 
da criança que ela espera. Laura gosta de uma boneca e 
pede para Maria desejar que o brinquedo vire gente de 
verdade. A cachorra Pipoca pega a boneca e as meninas 
não sabem o que aconteceu ao abrirem os olhos após o 
pedido. 

tatá Werneck sai em defesa de 
zé felipe após polêmica com 
virgínia fonseca e filha

fátima Bernardes enaltece irmã 
pesquisadora: “maior orgulho”

príncipe William e harry inauguram 
estátua de diana: “lembramos de 
seu amor”

Fátima Bernardes homenageou a 
Vania Bernardes em um post no Ins-
tagram nesta quinta-feira (1). “Hoje é 
aniversário da minha irmã. Sempre 
quis trabalhar com pesquisa. E conse-
guiu. Mora há mais tempo na França 
do que viveu no Brasil. Formou uma 

família linda. Tenho o maior orgulho 
dela. E só desejo muita saúde pra 
continuarmos a ser felizes”, postou a 
apresentadora do Encontro.

Em maio deste ano, Fátima con-
tou que Vania havia sido eleita mem-
bro titular da Academia Nacional 

Um seguidor de Virgínia a criti-
cou por ter parado de amamentar 
a filha Maria Alice, de um mês de 
idade. zé Felipe não perdoou e de-
fendeu a amada respodendo o inter-
nauta, com direito a palavrão. A rea-
ção chocou a web, mas Tatá Werneck 
defendeu zé Felipe e também deu 
resposta malcriada ao fã. Veja deta-
lhes abaixo!

Tatá Werneck defendeu zé Felipe 
e Virgínia Fonseca após o casal sofrer 
críticas de um seguidor no Twitter. A 
polêmica começou quando o inter-
nauta criticou Virgínia e irritou zé 
Felipe, levando-o a responder o co-
mentário de forma incisiva. Ao reper-
cutir a notícia em um Instagram da 

vida dos famosos, Tatá saiu em defesa 
da youtuber. “E o melhor é que é um 
homem se metendo na amamenta-
ção de uma mulher”, comentou ela.

“Você que pariu pela rol* queri-
do? Vc que sentiu a dor de amamen-
tar?”, completou a humorista. Tatá já 
vem demonstrando falta de paciência 
para comentários e críticas em tem-
pos de redes sociais. A atriz já chegou 
a se afastar da internet por um tem-
po, por se sentir atacada.

A apresentadora também procura 
sempre opinar em casos de polê-
micas envolvendo outros famosos. 
E dessa vez não foi diferente. A po-
lêmica se iniciou com o comentário 
de um usuário do twitter dizendo 

que Virgínia era obcecada com corpo 
e beleza e por isso teria iniciado o 
processo de desmame de Maria Ali-
ce, que acaba de completar um mês, 
tão cedo.

“O povo se espantando com a Vir-
gínia desmamando a Maria Alice tão 
cedo. Isso eu já tinha notado desde 
antes dela ir para o hospital. Do jei-
to que ela sempre foi obcecada com 
a busca pelo corpo perfeito. Isso já 
era certo. Tanto que ela se estressa-
va demais na gravidez”, escreveu o 
seguidor que tirou a paciência do 
filho de Leonardo. zé Felipe, então, 
respondeu: “Meu irmão, vai tomar 
no c**, seu f**, não fala o que não 
sabe, seu otário”.

de Farmácia da França, onde mora. 
“Vania sempre disse que ia trabalhar 
com pesquisa e viajar. Há décadas, 
mora na França onde é professora e 
pesquisadora. Que orgulho ver o ta-
lento da minha irmã caçula reconhe-
cido internacionalmente”, declarou a 
jornalista.

Além da irmã de Fátima, quem 
também está morando na França é 
o filho da apresentadora, Vinicius, 
de 23 anos, de seu casamento com 
William Bonner -- eles ainda são pais 
de Bia e Laura, todos trigêmeos --, de 
quem se separou em 2016. Na época 
em que o jovem foi embora do Bra-
sil, ela falou do assunto em suas re-
des sociais. “E lá foi ele em busca do 
sonho. Vamos sentir muita saudade. 
Quando que eu podia imaginar que 
aquele primeiro dia de aula numa 
escola bilíngue, pra aprender francês, 
fosse fazer todo sentido agora... Valeu 
a pena. Ele está feliz e nós também, 
por ele”, disse.

Bakenmut estranha a confiança de Yunet e afirma que Ram-
sés jamais irá perdoá-la pela morte de Maya. Yunet cai em 
si e pede ajuda para fugir. Bakenmut diverte-se com o de-
sespero dela e é agredido. Um guarda aparece para levar 
Yunet até Henutmire. Ramsés acusa Disebek de ter trazido 
uma assassina para o palácio e o pune com o exílio para 
longe do Egito. 

Seg a Sáb, às 20h30

Nesta quinta-feira (1), uma es-
tátua em homenagem a princesa 
Diana foi inaugurada no Palácio de 
Kensington, na Inglaterra. Harry 
e príncipe William estiveram no 
evento e foram os responsáveis 
por revelar a estátua ao público.

Diana faria 60 anos de idade 
hoje. Ela morreu em um acidente 
de carro em Paris, na França, em 
1997, quando Harry e William 
tinham 12 e 15 anos, respectiva-
mente. A estátua foi projetada por 
Ian Rank Broadley e mostra Dia-
na com duas crianças. De acordo 
com o jornal The Independent, a 
imagem representa o impacto das 
ações de Diana, que trabalhou em 
prol de crianças africanas com 
HIV. Além dos dois, também esta-
va presentes os irmãos de Diana, 
Charles Spencer, Sarah McCorquo-
dale e Jane Fellowes.

William e Harry divulgaram 
uma nota sobre a inauguração da 
estátua da mãe. “Hoje, no que de-

veria ser o aniversário de 60 anos 
de nossa mãe, nós lembramos de 
seu amor, força e caráter. Quali-
dades que fizeram dela uma força 
para o bem em todo o mundo, mu-
dando incontáveis vidas para me-
lhor. Todos os dias desejamos que 
ela ainda esteja conosco, e nossa 
esperança é que esta estátua seja 
vista para sempre como um símbo-

lo de sua vida e de seu legado”, diz 
o comunicado.

Os irmãos apareceram conver-
sando e sorrindo um para o outro. 
Os dois estão com a relação estre-
mecida desde março, quando Har-
ry e Meghan Markle falaram sobre 
a família real e casos de racismo 
contra a atriz e seu casamento con-
tra Harry.
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EMBOSCADA

ESPECTADOR
EBISISO
RCAAAO
VAINSSAN

PARENTESES
TINAREGA
OTARIEL

ARREPIOS
IAETENTA

CONTRADAI
CEUZNR

COLCHONETE
MAREADOSS

Grande
depósito
de água 

Estilo
musical
de Maria

Rita

Berílio
(símbolo)

O limite
da cesta
de bas-
quete

Aquele que
assiste 

ao espe-
táculo

Evanildo
Bechara,
gramático

Relativo
ao nariz

"Devagar
se (?) ao

longe"
(dito) 

Sentimen-
to daquele
que não
perdoa

Formato
da coluna
vertebral 

do homem

Buenos
(?), a

Capital 
do Tango

(?) Santa-
na, ídolo 
do Flumi-

nense

O disco
rígido do
compu-
tador

Nota do
Redator
(abrev.)

Dígrafo
de "osso"
(Gram.)

Os passageiros que
têm lugares

especiais nos ônibus
Prorroga (a data) 

Parceira
comercial
Sílaba de
"casco"

Sucede
ao "Q"
Arma-
dilha

O dente 
do juízo
Formiga,
em inglês

São, em
espanhol
Tenho co-
nhecimeto

Para o
Ferramen-
ta do car-
pinteiro

Erva, em
tupi

(?) Peixoto,
jornalista

Os sinais 
( )

Calafrio

Antiga
vasilha

para lavar
roupas

Molha (as
plantas)
Grito de

dor
A Pequena
Sereia (Cin.)
Cabeleira
postiça

Então 
(pop.)

Zoológico
(red.)

Hiato
de "miar"
Em opo-
sição a

Neste
lugar

Pequeno
colchão
portátil

A (?) aberto: ao ar
livre

Enjoado
(a bordo)

Infor-
mado;

avisado

Experi-
menta

(?) marra:
à força
(pop.)

3/ant — caá — san. 7/mareado. 10/espectador.
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Dos três brasileiros que esti-
veram em quadra nesta quinta-
feira (1º), nas chaves de duplas 
do Torneio de Wimbledon, em 
Londres (Reino Unido), apenas 
Marcelo Melo saiu vencedor. A 
parceria entre o mineiro, núme-
ro 19 do ranking da Associação 
dos Tenistas Profissionais (ATP), 
e o polonês Lukasz Kubot (17º) 
derrotou os norte-americanos 
Jackson Withrow (79º) e Natha-
niel Lammons (86º) por 2 sets a 
1, parciais de 6/4, 5/7 e 6/4, após 
duas horas de partida, disputada 
em melhor de três sets (e não os 
tradicionais cinco) por conta de 

chuvas que atrasaram o início do 
evento.

“Muito feliz com o resultado. 
Acho que foi uma vitória impor-
tante para nós, diante de uma 
dupla muito dura. Dois ame-
ricanos que têm o costume de 
jogar juntos e jogam muito bem 
na superfície rápida. O Lukasz 
jogou também muito bem. Foi 
realmente especial voltar a Wim-
bledon, desta vez com público. 
Todo mundo apoianAdo a gente, 
tinham alguns brasileiros lá [na 
arquibancada]”, disse Melo, em 
comunicado à imprensa.

Na segunda rodada da chave 

masculina, Melo e Kubot terão 
pela frente Matwe Middelkoop 
(35º) e Sander Arends (92º), am-
bos dos Países Baixos. A previsão é 
que a partida, em melhor de cinco 
sets, ocorra nesta sexta-feira (2), 
em horário a ser definido. A parce-
ria Brasil-Polônia busca o segundo 
título em Wimbledon. O primeiro 
foi conquistado em 2017.

Hoje (2), o mineiro Bruno 
Soares (13º) e o britânico Jamie 
Murray (22º) enfrentam o nor-
te-americano Nicholas Monroe 
(87º) e o canadense Vasek Pos-
pisil (65º em simples, 192º em 
duplas). (Agência Brasil)

Campeã em 2017, dupla de Marcelo Melo 
avança à 2ª rodada de Wimbledon

Mozart faz mistério sobre Cruzeiro para jogo com 
Brasil-RS

Atacante Denilson, do 
Atlético, acerta com 
clube de Portugal 

Saúde/ eSpORte

BRUNO HADDAD/ CRUzEIRO 
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FÁBIO MARCHETTO

Minas Gerais recebe mais 112,3 mil 
doses de vacinas da Pfizer

Nesta quinta-feira (1/7), Minas 
Gerais recebeu 112.320 doses de 
vacina da Pfizer. A remessa chegou 
pela manhã ao Aeroporto Inter-
nacional de Belo Horizonte, em 
Confins, e foi levada para a Central 
Estadual de Rede de Frio para arma-
zenamento em condições ideais de 
temperatura.

As doses da Pfizer integram o 
28º lote de vacina contra a covid-19, 
que conta também com as 624.500 
doses da Astrazeneca, entregues na 
quarta-feira (30/6).

A distribuição dos imunizan-
tes para as Unidades Regionais 
de Saúde, contendo um total de 
736.820 doses, será realizada nes-
ta sexta-feira (2/7) com a saída das 
remessas da Central Estadual de 
Rede de Frio.

apoio

A maior operação de vacinação 
da história de Minas Gerais conta 
com apoio das Forças de Segurança 
e Salvamento, do Corpo de Bom-
beiros Militar de Minas Gerais, da 

Imunizante que integra o 28º lote reforça o esquema vacinal contra a covid-19

O atacante Denilson, do 
Atlético, encerrou seu contra-
to de empréstimo com Al Dha-
fra FC, dos Emirados Árabes. 
O jogador de 25 anos não está 
nos planos do Galo e foi libe-
rado para procurar um novo 
clube. Ele já está acertado com 
o Paços de Ferreira, conforme 
noticiou o jornal ‘A Bola’, de 
Portugal.

Denilson vai acertar com o 
clube português até dezembro 
de 2023, quando termina o 
contrato dele com o Atlético. 

O atacante participou de 15 
jogos pelo Al Dhafra na última 
temporada e marcou cinco 
gols.

Na temporada europeia 
2019/20, Denilson defendeu 
dois clubes portugueses. Ini-
cialmente, atuou pelo Tondela 
e marcou três gols em 13 jo-
gos. Depois, transferiu-se para 
o Paços de Ferreira e repetiu o 
desempenho: três gols em 13 
apresentações.

No primeiro semestre de 
2019, Denilson já havia sido 

emprestado pelo Atlético ao 
Al-Faisaly FC, da Arábia Saudi-
ta. No clube, ele fez seis gols 
em 12 jogos.

Denilson chegou ao Atléti-
co em junho de 2018, após de-
fender o Vitória. Com a camisa 
alvinegra, teve poucas opor-
tunidades. Quando jogou, foi 
mal. Foram oito partidas e ne-
nhum gol marcado.

O contrato de Denilson 
com o Atlético tem validade 
até dezembro de 2023. (Supe-
resportes)
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O Cruzeiro terá pouco tempo 
para absorver mais um empate na 
Série B do Campeonato Brasileiro, 
desta vez por 3 a 3 diante do Guara-
ni, pela 8ª rodada, no Mineirão. Já 
neste sábado, às 19h, o time celeste 
tem compromisso diante do Brasil, 
no estádio Bento Freitas, em Pelo-
tas, no Rio Grande do Sul.

Na partida diante do Guarani, 
nessa quarta, Mozart deixou o es-
quema 3-4-3 para atuar no 4-3-3. 
Com apenas duas vitórias em seis 
jogos pelo Cruzeiro, o treinador 
tem tentado, sem sucesso, encon-
trar o melhor caminho para o time 
celeste. A escolha da formação para 

Polícia Militar de Minas Gerais, além 
do efetivo da Polícia Civil de Minas 
Gerais.

Acompanhe o quantitativo de 
cada remessa

1ª remessa - 577.480 doses da 
CoronaVac em 18/1/2021

2ª remessa - 190.500 doses de 
Astrazeneca em 24/1/2021

3ª remessa - 87.600 doses da 
CoronaVac em 25/1/2021

4ª remessa - 315.600 doses da 
CoronaVac em 7/2/2021

5ª remessa - 220.000 doses da 
Astrazeneca e 137.400 doses da Co-
ronaVac em 23/2/2021

6ª remessa - 285.200 doses da 
CoronaVac em 3/3/2021

7ª remessa - 303.600 doses da 

CoronaVac em 9/3/2021
8ª remessa - 509.800 doses de 

CoronaVac em 17/3/2021
9ª remessa - 86.750 doses da 

Astrazeneca e 455.800 doses da Co-
ronaVac em 20/3/2021

10ª remessa - 116.600 doses de 
Astrazeneca e 359.000 doses de Co-
ronaVac em 26/3/2021

11ª remessa - 73.250 doses de 

Astrazeneca e 943.400 doses de Co-
ronaVac em 1/4/2021

12ª remessa - 257.750 da Astra-
zeneca e 220.400 da CoronaVac, em 
8/4/2021

13ª remessa - 426.000 da Astra-
zeneca e 275.200 da CoronaVac, em 
16/4/2021

14ª remessa - 316.750 doses da 
Astrazeneca e 73.800 da CoronaVac, 
em 23/4/2021

15ª remessa - 578.000 doses da 
Astrazeneca e 11.800 doses da Co-
ronaVac, em 29/4/2021

16ª remessa - 30.400 doses da 
CoronaVac, em 1/5/2021 e 676.250 
doses da Astrazeneca, em 3/5/2021

17ª remessa - 50.310 doses da 
Pfizer, em 3/5/2021

18ª remessa - 396.500 doses 
da Astrazeneca, em 6/5/2021 e 
100.200 doses da CoronaVac, em 
08/5/2021 e 112.434 doses da Pfi-
zer, em 10/5/2021

19ª remessa - 422.750 doses 
da Astrazeneca, em 13/5/2021, 
e 207.800 doses de CoronaVac e 
101.600 doses da CoronaVac, em 
14/5/2021.

20ª remessa - 435.500 doses da 
Astrazeneca, 8.200 doses da Coro-
naVac e 64.350 doses da Pfizer, em 
18/5/2021

21ª remessa - 561.750 doses da 
Astrazeneca e 60.840 doses da Pfi-
zer, em 26/5/2021

22ª remessa - 588.500 doses da 
Astrazeneca, em 2/6/2021 e 62.010 
doses da Pfizer, em 3/6/2021

23ª remessa - 237.510 doses da 
Pfizer, em 8/6/2021

24ª remessa- 362.750 doses da 
Astrazeneca, em 9/6/2021

25ª remessa - 235.170 doses da 
Pfizer e 273.000 doses da Corona-
Vac, em 18/6/2021

26ª remessa - 862.000 doses da 
Astrazeneca, em 21/6/2021

27ª remessa - 346.800 doses da 
CoronaVac, 281.970 doses da Pfizer 
e 149.550 doses da Janssen, em 
24/6/2021

28ª remessa - 624.500 doses 
da Astrazeneca, em 30/6/2021 
e 112.320 doses da Pfizer, em 
1/7/2021

total: 14.186.644 doses (Agên-
cia Minas)

Junto do polonês Kubot, mineiro vai 
encarar parceria dos Países Baixos

Mozart não terá muito tempo 
para escolher formação do 

Cruzeiro 

o jogo diante do Brasil de Pelotas 
ainda é um mistério.

“É cedo para decidir. Preciso 
ver as condições do Paulo (zaguei-
ro), as condições do Léo (Santos, 
zagueiro) e de outros jogadores. 
(Preciso ver as) Condições físicas, 
porque eles vêm de uma sequência 
de jogos e as partidas exigem muito 
da parte física. Antes de tomar a de-
cisão, vamos avaliar a questão física 
desses atletas”, ponderou Mozart.

Para o jogo no Sul do país, o trei-
nador do Cruzeiro terá o retorno do 
zagueiro Ramon, titular absoluto do 
clube na temporada (23 jogos). Se 
optar por manter a organização des-
sa quarta, Mozart deverá promover 
estreia de nova dupla de zaga, com 
Léo Santos e Ramon. Já se escolher 
o esquema 3-4-3, o jovem Paulo po-
derá ganhar nova oportunidade.

Outras dúvidas são sobre os re-
tornos do zagueiro Eduardo Brock, 
em tratamento de lesão muscular 
na coxa esquerda, e do lateral-direi-
to Raúl Cáceres, cortado da partida 
diante do Guarani em função de 
uma otite (inflamação no ouvido). 
O volante Jadson, em negociação 
avançada com o Juventude, não 
deverá mais vestir a camisa celeste 
nesta temporada.

O Cruzeiro se reapresenta na 
Toca da Raposa II já nesta quinta-fei-
ra, às 14h30, e embarca para Porto 
Alegre após treino regenerativo dos 
jogadores que atuaram por mais de 
45 minutos no Mineirão. Na sexta-
feira, o time celeste realizará traba-
lhos no período da manhã, no CT 
do Grêmio, antes da viagem para 
Pelotas, local da partida de sábado. 
(Superesportes)

Ribamar faz gol e firma vaga 
como titular no América

O atacante Ribamar, do América, 
marcou mais um gol na Série A do Cam-
peonato Brasileiro e firmou sua vaga 
como titular na equipe de Vagner Manci-
ni. Aos 20min do segundo tempo diante 
do Bahia, o atleta aproveitou sobra após 
lance de bola parada e empurrou para 
as redes, anotando o terceiro gol do Co-
elho na vitória por 4 a 3 no Estádio de 
Pituaçu, em Salvador.

Este foi o segundo gol consecutivo 
de Ribamar no Brasileirão. No domin-
go (27), diante do Internacional, ele já 
havia balançado as redes com uma bela 
cabeçada na etapa inicial. No segundo 
tempo do confronto, inclusive, chegou 
a marcar novamente de cabeça, mas viu 
seu tento ser anulado por suposto to-

que no braço de Alan Ruschel na origem 
da jogada.

Ribamar tem desempenhado papel 
importante no esquema de Mancini. O 
América passa a maior parte do tempo 
sem a bola e aposta principalmente nos 
contra-ataques para chegar ao gol ad-
versário. Neste sentido, o 9 do Coelho 
tem demonstrado boa capacidade para 
reter a bola no ataque a partir de sua 
força física.

Ele também tem conseguido dar con-
tinuidade às jogadas com movimentos 
de pivô, jogando de costas para a marca-
ção e acionando os companheiros. Para 
mais, o jogador de 24 anos tem demons-
trado velocidade para se desmarcar em 
profundidade e aproveitar espaços nas 

costas das defesas adversárias.
Desde sua chegada ao América, Ri-

bamar atuou em 19 partidas e marcou 
três gols. Na ‘era Lisca’, no entanto, o 
jogador era frequentemente acionado 
saindo do banco de reservas. Com Man-
cini, ganhou respaldo e tem sido peça 
fundamental para o modelo de jogo im-
plementado pelo novo treinador.

Ribamar deve voltar a ser titular do 
América diante do Santos, às 19h do 
sábado (3), no Independência, em Belo 
Horizonte. A partida é válida pela 9ª ro-
dada do Brasileirão e representa uma 
oportunidade para que o clube mineiro, 
que vem de uma vitória e dois empates, 
siga apresentando evolução. (Superes-
portes)
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BELEZAS DE MOC- Sempre foi uma menina lindíssima desde a 
sua festa de 15 anos, quando foi apresentada por este jornalista 
como BroTo do ano, depois a noiva mais bela num casamen-
to principesco quando  se tornou senhora do engenheiro, Gus-
tavo Vilela. É claro, que estou falando de, cLarIcInHa narcI-
SO MIRANDA, aí com os dois filhos, Renatinho e Bruno, e agora 
acaba de ganhar a princesinha que recebeu o nome de rafaella, 
deixando toda família feliz, inclusive a sempre bela vovó, Maria 
Inês narciso, que veio de Beagá para acompanhá-la durante o 
nascimento.  

JUBILEU DE OURO- Quando há mais de cinco décadas resolvi 
promover a noite de gala, perSonaLIdadeS do ano do nor-
Te MInaS, não pensei que o mega-evento iria se tornar o mais 
importante no setor realizado nas Minas Gerais. e, por isso mes-
mo, faço questão de encerrar comemorando seu JuBILeu de 
ouro no próximo ano, quando, se deus quiser, vai acabar com 
a pandemia. e continuando com os grandes momentos, veja aí, 
quando homenageei a FaMÍLIa do IneSQuecÍVeL pecuarista, 
FÁBIO LAFETA RIBEIRO, aí com Madelene e os filhos, Fabinho, 
Junia e Isabella. o título foi entregue pelo então presidente da 
assembleia Legislativa, diniz pinheiro e sua esposa adriana.

12 SOcial

Já Começou o vai e vem das férias de julho, com muitos nomes conheci-
dos com os filhos em Arraial D’ Ajuda, outros seguindo para curtirem muito frio 
em Tiradentes e Gramado. Duas cidades maravilhosas com excelentes restauran-
tes. Aqui no Norte de Minas, temos a histórica GRÃO MOGOL, onde a Pousada 
Balneário do Córrego com seus bem montados Chalés, são excelentes.

lote de 3 milhÕes  de vacinas da Janssen doadas pelos EUA aguarda 
distribuição. Elas foram recebidas na sexta-feira e no sábado, em Viracopos. O 
Ministério da Saúde disse aguardar o aval da Anvisa, que alegou que só recebeu 
a documentação completa ontem, mas já havia feito o desembaraço das cargas. 
Governo fala em 48 horas para o envio. Ufa...

a prova de vida dos aposentados, pensionistas e anistiados políticos civis 
do Poder Executivo Federal volta a ser exigida a partir desta quinta-feira (1º/07). 
A obrigatoriedade estava suspensa desde março de 2020 como medida de pro-
teção contra o contágio pela Covid-19. A informação consta em comunicado 
do Instituto Nacional do Seguro Social (INSS). Segundo o governo, a prova de 
vida deve ser realizada uma vez por ano, no mês do aniversário do beneficiário.

e o invenro chegou para valer aqui em Moc e todo mundo já está reti-
rando do seu closets as pesadas roupas da estação que, aliás, deixa todos mais 
elegantes. Mas o que gosto mesmo é do SOL, principalmente agora, se pudesse 
viajar estaria curtindo o verão na Europa, como havia programado com um gru-
po ano passado.

o ministro da eConomia, Paulo Guedes, disse que o governo já está 
praticamente convencido de que a alíquota do IRPJ pode ser reduzida em 5 
pontos percentuais “imediatamente” (em 2022), e que esse corte pode chegar a 
10 pontos se o país tiver “coragem” de reduzir alguns subsídios.

lamentavelmente, aos poucos o BAIRRO IBITURUNA, vem sendo in-
vadido com construções nos terrenos cedidos pela prefeitura. Como sempre 
digo: se existe tantos lotes vagos nas avenidas principais como Ibituruna, nas 
proximidades do Parque Municipal e em outros locais super agradáveis, porque 
não transformar a entrada daquele bairro em um local de lazer?...

mulheres é exemplo de liderança, mas ganham menos. Elas ocupam 
37,7% das gerências nas empresas e ganham, em média, 32% menos que ho-
mens na mesma posição. Mas, quando avançam degraus na escada corporativa, 
inspiram as demais. Apesar do avanço já percebido nesse mercado, ainda exis-
tem muitas desigualdades e preconceitos arraigados, notadamente em empresas 
do ramo familiar.

o ministro Marco Aurélio participou na última quarta-feira de sua última 
sessão ordinária no plenário do Supremo antes de ser pego pela compulsória, 
que o alcançará no próximo dia 12. Já vai tarde. Que venha um novo ministro 
antenado com a pauta anticorrupção e sem rabo com ninguém.

Cpi da verGonha

Estamos vendo aí esta palhaçada de CPI, com a participação de políticos cor-
ruptos e sem moral para julgar o presidente Bolsonaro. Que país é este onde 
ladrões condenam inocentes? Em uma época em que o mundo todo enfrenta 
uma PANDEMIA TERRIVEL, o nosso Brasil que foi saqueado pelos últimos go-
vernantes, está sendo alvo de uma CPI desnecessária e virando um verdadeiro 
CIRCO. Até quando?...

praça da matriz

Passei ontem em frente à PRAÇA DA MATRIz e pude ver ali as máquinas 
trabalhando para valer e, pelo visto, teremos mesmo UMA NOVA PRAÇA que se 
tornará novamente cartão de visita de Moc. E naquelas imediações, ou seja, no 
centro histórico, ainda sonho em ver o mesmo sendo transformado com vários 
barzinhos nas calçadas, galerias de arte, e um espaço para que possa futura-
mente reviver a nossa bela SERESTA. Existe na prefeitura um excelente projeto 
assinado pelo inesquecível Arquiteto, Aliomar Assis, para este local.

Caiu a nossa renda per Capta

A soma da renda de todos os brasileiros que têm algum tipo de trabalho 
encolheu em R$ 12 bilhões desde abril do ano passado, segundo a pesquisa de 
emprego divulgada hoje pelo IBGE. No conjunto, os brasileiros ocupados rece-
beram R$ 224,37 bilhões em abril de 2020. Agora, esse montante caiu para R$ 
212,31 bilhões. Um recuo de 5,4%. Em abril de 2020, o Brasil tinha 89 milhões 
de pessoas trabalhando. Hoje, são 86 milhões. A mudança influenciou na queda 
da massa de rendimentos, assim como o aumento da inflação.

livro “Grão moGol”

Guardo como uma verdadeira relíquia em minha biblioteca o livro “GRÃO 
MOGOL” que é um verdadeiro documento histórico de autoria de Manoel Este-
ves. O muito querido e inesquecível padre Murta me presenteou com o mesmo, 
muitos anos atrás, e nele tem uma excelente biografia do meu avô, “THEODO-
MIRO ALVES FERREIRA PAULINO, fazia discursos com rara facilidade, bem feito 
e de improviso. Muito moço, quase menino, era orador oficial do “Grêmio Lite-
rário Machado de Assis de Grão Mogol, onde nasceu. Theodomiro era advogado 
e exerceu também o cargo de Promotor Público. Depois se mudou para Montes 
Claros, onde exerceu o cargo de promotor e fez advocacia criminal, tendo sido 
oficial da Secretaria Municipal de Montes Claros. Residindo em Brasília de Mi-
nas, exerceu a profissão, morreu moço”.

Cartão piX

Atualmente, quem quiser fazer um pagamento pelo PIX precisa estar conec-
tado à internet, mas o Banco Central estuda o uso de um cartão físico para per-
mitir o uso do PIX off-line. Para o BC um cartão de aproximação seria a forma 
mais segura de permitir pagamentos com PIX off-line. Já as funcionalidades de 
saque e troco, podem demorar mais, devido a pressões dos bancos.

Balanço de Junho

Apesar do dólar comercial ter sido comercializado a R$ 4,97 no dia 30/06, 
em meio à turbulência de Brasília, ele encerrou o mês com recuo de 4,81%. Já o 
IBOVESPA operou em queda, porém no acumulado do mês houve um pequeno 
ganho de 0,46%. Como se percebe, em clima de instabilidade, o capital nem 
sempre tem para onde correr.

VAP & VIP

ESTA FOTO está no acervo da Sociedade rural, onde num salão es-
pecial de fotos importantes conta a história da grandiosa festa agro-
pecuária, que já está acontecendo, só que infelizmente, neste ano, 
online. Quando criança, meu sonho era ser fazendeiro e sempre 
frequentava o parque de exposições, encantado com os belos ani-
mas, ficava ali durante todo o dia, visitando as baias. Foi quando aos 
14 anos, tirei esta foto com este touro. não conseguir ser fazendei-
ro, mas graças ao trabalho de 12 anos como proprietário do THeo’S 
HouSe, conseguir comprar um sítio, que adoro e é onde sempre es-
tou presente.  

TAMBÉM ANIVERSARIANDO hoje, o jornalista, Girleno alencar, 
que foi um dos melhores repórteres com quem já trabalhei. na foto, 
com os amigos rislaine e Gilberto Gualter. 

OS 80 ANOS DE HELI PENIDO- No último final de semana, o grande 
HeLI penIdo, que sempre foi um homem participante do progresso 
de Moc, esteve completando seus 80 anos, sempre forte ao lado da 
sua esposa, Lili Brant penido e toda família, que esteve reunida na 
pousada raIz parQue. Veja, nesta foto, ele e Lili, tendo ao fundo a 
bela família que criaram.

SEMPRE FORMANDO um casal de médicos exemplares na clínica 
da família junto com os filhos, Beth que está aniversariando hoje e 
Tadeu Lages.


